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En dos escenarios, desde hoy hasta el domingo, Sport Club Trinitarios será sede de un en-
cuentro regional de básquet masculino.  El gimnasio ‘Padre Francisco Echevarría’ y el Com-
plejo Polideportivo ‘República de Venezuela’ serán los espacios en los que se disputarán los 
partidos entre los clubes participantes (FBC Argentino de Trenque Lauquen, Racing de Olava-
rría y Sporting de Mar del Plata) en tres categorías: U12, U13 y U15. 
Hoy comenzarán los partidos, con los enfrentamientos ante Sporting y Sport Club, desde las 
19 horas. El sábado será un día colmado de actividad: en la sede de Sport, a partir de las 9 
horas y hasta las 22 aproximadamente se dará una sucesión de ocho partidos entre los cuatro 
clubes participantes, en las distintas categorías.

BASQUET

Participarán los clubes FBC Argentino de Trenque Lauquen,
Racing de Olavarría y Sporting de Mar del Plata.

Sport Club es sede de un encuentro regional 
AUTOMOVILISMO

Última cena del año
de la peña “El 65”
Eduardo Del Castillo y la gente que lo acompaña en 
la peña “El 65” tiene programado cerrar el 2024 con la 
cena de despedida de año. Fue una temporada parti-
cular para este grupo “fierrero”, que puso en pista dos 
autos en la especialidad de Supercar perteneciente a 
las CRAS; en principio corrieron con un Valiant y du-
rante la segunda mitad del campeonato lo hicieron con 
un Ford Falcon.
La cita es para este viernes a las 22 horas, en el Club 
Casariego. Los interesados en confirmar asistencia de-
ben llamar a estos teléfonos: 2314-519663 ó 533353. 
Se solicita reservar con tiempo, por disponibilidad de 
lugares.

Impactantes descuentos 
anuncia La Perla para hoy
Continuando con su buena costumbre de 
pensar en los clientes, el Centro Comercial La 
Perla anuncia para hoy la realización de des-
cuentos del 20 por ciento en las compras que 
se realicen en todos sus locales comerciales, 
excepto gastronomía, abonando en efectivo.
Una promoción para ser aprovechada.

DESARROLLO DE LA COMUNIDAD

El municipio homenajeó a los
trabajadores sociales en su día
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Un soldado más en el querer ser de Bolívar
Fortín y lanza como símbolo. Fe y trabajo como 

programa. (Lema del Centenario de Bolívar)
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PRECIO
DE EDICTOS  
JUDICIALES

Tarifa Boletín 
Oficial

más 40%
más 10,5% IVA

ESTUDIO JURIDICO

DR. AGUSTIN L. hERNANDEz OLmOS
DR. mARCOS E. hERNáNDEz OLmOS

DR. LISANDRO E. hERNáNDEz OLmOS
DR. EDUARDO m. hERNáNDEz BUSTAmANTE

Horario de 17 a 20 Hs.
estudiohbustamante1@gmail.com

Mitre 784 - Bolívar (Bs. As.)

HERNANDEZ BUSTAMANTE

VENDO EXCELENTE BATáN
de hierro y madera, llantas y 
cubiertas muy buenas, luces.

2314 - 541960

$ 500.000
EDICTO JUDICIAL

El Juzgado de Paz Letrado de Hipólito Irigoyen del 
Departamento Judicial de Trenque Lauquen a car-
go de la Dra. Lorena Elizabeth Porris, cita y empla-
za a todos los que se consideren con derecho a los 
bienes dejados por doña GLADYS INES MINICHIE-
LLO Y CAÑAS CARLOS ESTEBAN para que dentro 
del plazo de treinta días lo acrediten (art. 2340 del 
C.C. y C.), en los autos caratulados “MINICHIELLO, 
GLADYS INES Y OTRO S/SUCESION AB-INTESTA-
TO” (INFOREC 970) - EXPTE. Nº: 12138-2024.

Curzi, Patricia Beatriz
SECRETARIA V.13/12/24

Henderson, 9 de Diciembre de 2024.

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE

Ochoa se defendió ante tres contadores en el
El tratamiento de las Or-
denanzas Fiscal e Imposi-
tiva fueron los puntos altos 
en cuando a lo legislativa 
en la décima sesión ordi-
naria, primera del período 
de prórroga, que tuvo más 
repercusión por temas es-
trictamente políticos que 
por los que debió tener 
dada la importancia de es-
tas dos normas que regi-
rán las tasas de la ciudad 
y sus acomodamientos 
durante el siguiente año.
Llegado el momento de 
las argumentaciones, tuvo 
en primer lugar la palabra 
la presidenta de la comi-
sión de Presupuesto del 

Cuerpo, Mónica Ochoa 
dijo: “A ambas Ordenan-
zas las trabajamos con 
profundidad en los últimos 
meses con parte del De-
partamento Ejecutivo, se 
agiornaron algunas Orde-
nanzas y se dejaron sin 
efecto algunas obsoletas. 
El espíritu de las mismas 
es facilitar la instalación 
de nuevas empresas en 
el Partido, fomentar la 
inversión en nuevos co-
mercios, que esto genere 
empleo y el mismo una 
mayor actividad económi-
ca”.
Ochoa se metió luego 
más en el dato fino y con-

tó que “este año las tasas 
municipales tienen un 
incremento del 0%, con 
un nuevo parámetro de 
variación; se le suma al 
parámetro del gasoil Pre-
mium, que ya se poseía, 
una nueva unidad de me-
dida que ajusta el valor 
de cada cuota al Indice 
de Precios al Consumidor 
(IPC). Esta nueva varia-
ble de ajuste ahora estará 
atada a los vaivenes de la 
política económica nacio-
nal, una cuestión mucho 
más justa”.
A su turno la oposición sa-
lió a jugar con uno de sus 
hombres de número: Pa-
blo Fabris. “Este bloque 
–dijo Tula- está totalmen-
te de acuerdo con la mo-
dernización del Estado, 
con profesionalizarlo, te-
nemos que llegar a un Es-
tado eficiente, moderno, 
transparente; pero escu-
char que el Departamento 
Ejecutivo que uno de los 
objetivos que tiene es la 
radicación de empresas 
cuando desde hace años 
todas las partidas presu-
puestarias que destina-
ron en los presupuestos 

anuales nunca fueron eje-
cutadas, me parece raro”.
Siguiendo con los solda-
dos apostados en la trin-
chera, Juntos UCR-CC 
puso en escena al con-
tador Andrés Porris. Dijo 
el nacido en Henderson: 
“Con respecto a la Fiscal, 
este bloque no está de 
acuerdo con el Artículo 3 
en su redacción, el muni-
cipio tiene que prestar un 
servicio para cobrarlo, no 
podemos avalar que a la 
ciudadanía del Partido de 
Bolívar se le cobre una 
tasa por si las dudas le 
voy a prestar el servicio, 
la palabra clave ahí es po-
tencial”.
Luego Porris se refirió a 
la Ordenanza Impositiva: 
“Fue presentada con al-
gún grado de trampa, es 
la modificación de la que 
está vigente. El 80% de 
los comercios locales son 
monotributistas, la ma-
yoría de las escalas más 
altas, y ahora los incorpo-
ran a que paguen determi-
nados montos, los que ya 
están sufriendo las conse-
cuencias de pésimas polí-
ticas económicas por altas 
inflaciones. Y no podemos 
convalidar que la tasa de 
mantenimiento de la red 
vial siga tal cual está, por-
que la base imponible no 
cambió, las cantidades 
tampoco. En la Impositiva 
2024 nos opusimos por-
que creíamos que era una 
estafa y lo sigue siendo, 
¿qué hace pensar que no 

nos opongamos ahora?”.
Porris siguió diciendo que 
“el hecho más justo es la 
efectiva prestación de un 
servicio, que no se da en 
muchos casos, hay ser-
vicios por habilitaciones 
que sí se prestan; pero 
servicios por inspecciones 
que no se da y la cobran. 
Hay sostenimiento de re-
des viales que no se dan, 
después hay amenazas 
de no darte las guías por-
que estás con deuda. De 
la Ordenanza Impositiva 
no vamos a convalidar los 
artículos 3 y 4, y tampoco 
la tasa de mantenimiento 
de la red vial”.
Girando la rueda, el mi-

crófono cayó en el conce-
jal de La Libertad Avanza, 
Flavio De Marco: “Vamos 
a hacer un poquito de his-
toria respecto de 2024, yo 
acompañé este proyec-
to de Fiscal e Impositiva, 
que fue un tasazo. He-
mos sacado fotos de dis-
tintos caminos rurales, y 
muchos productores nos 
plantearon que por algu-
nos caminos las máqui-
nas no pasaron en todo el 
año. Necesitamos que el 
servicio se preste”.
Respecto del módulo de 
ajuste por inflación, De 
Marco agregó: “Es una 
herramienta que se usa, 
pero comparando Bolívar 
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Sin almuerzo. Encierre de las haciendas en su totalidad el día anterior.

Vacunos

Les deseamos felicidades y un exitoso 2025, agradeciendo el apoyo
y la confianza que nos brindan a través del tiempo.

2025

tratamiento de las Ordenanzas Fiscal e Impositiva 2025

con Pinamar, que ajustan 
igual, por módulos a mes 
vencido, y en ese munici-
pio de la Costa Atlántica el 
módulo es de 326 pesos 
y en Bolívar es de 1.000. 
En Zárate el módulo es 
de 150 pesos, debe ser el 
valor de 4 caramelos. Es 
imposible acompañar algo 
así”.
Fabris volvió a referirse a 
otros temas: “No acom-
pañamos este año el au-
mento estrepitoso que 
tuvo la Tasa Vial, nos pa-
reció una locura, fue un 

419% de aumento para 
la 0 contraprestación del 
servicio que tienen mu-
chos caminos rurales. Te-
nemos que entender que 
una tasa no es un impues-
to, es un aporte económi-
co que se paga a cambio 
de una contraprestación 
de servicio. Claramente 
la Tasa Vial se utiliza para 
financiar el gasto público”.
Emilia Palomino se metió 
en terreno de contadores 
para decir: “Las experien-
cias que tienen las entida-
des durante la gestión de 
Bucca primero y luego de 
Pisano es que nunca tu-
vieron en cuenta las pro-
puestas que les hicieron. 
El sector viene padecien-
do esta situación por no 
recibir una contrapresta-
ción, y entran en un juego 
perverso en el que aprie-
tan a los productores para 

que terminen pagando las 
tasas con intimaciones. El 
productor termina pagan-
do porque la manera en 
que realizan este procedi-
miento es hasta persecu-
toria”.
Daniela Roldán se pren-
dió en el debate y ma-
nifestó: “Al concejal de 
La Libertad Avanza no le 
gusta que utilicemos los 
vaivenes del gobierno 
nacional, pero es imposi-
ble escindir lo que ocurre 
a nivel local con lo que 
ocurre en el país, ¿para 
qué somos una república 
federal? Si las provincias 
y los municipios se tienen 
que arreglar como pue-
den, que es lo que va a 
terminar ocurriendo si las 
ideas del gobierno nacio-
nal prosperan, lo cual se-
ría gravísimo”.
Del otro lado, la contadora 
Karina Otano acotó: “La 
tasa de inspección por 
seguridad e higiene este 
año no alcanzó a casi nin-
gún comercio, estamos 
hablando de Pymes. No 
estamos de acuerdo con 
esta modificación que 
hizo el Poder Ejecutivo, 
habría que ver el concep-
to de tasa porque los co-
mercios no tienen ningún 
tipo de contraprestación, 
sobre una base imponi-
ble que también está muy 
lejos de ser considerada 
una tasa, se paga sobre 
una alícuota que es una 
copia fiel de las alícuotas 
que se pagan sobre Ingre-
sos Brutos de ARBA, en la 

mayoría de los municipios 
no es así, se cobra un 
monto fijo”.
Fabris pidió nuevamente 
la palabra para decir que 
“los recursos se tienen 
que utilizar como corres-
ponde, no se puede gas-
tar más de lo que se tiene, 
hay que gastar bien, y ese 
es un error que tiene este 
Departamento Ejecutivo, 
tenemos un error de gasto 
público, hay que bajarlo. 
Este ha sido un año muy 
particular para el Ejecuti-
vo, porque se le terminó 
la cantidad de transferen-
cias discrecionales que 
recibía del gobierno de la 
Provincia o de la Nación, 
y hoy hay que administrar 
bien para poder llegar a 
un equilibrio y poder brin-
dar los servicios”.
Porris, ya en su última 
intervención, cuestionó 
seguir manteniendo en 
la Fisca e Impositiva al-
gunas tasas que según 
él “no afectan en absolu-

to al municipio pero sí al 
contribuyente que pasó 
un 2023 horroroso, y ob-
viamente que este año 
tuvieron que padecer una 
política bastante restricti-

va del gobierno de Miliei, 
podemos ir achicando la 
estructura de recaudación 
y también la estructura de 
gasto”.

Angel Pesce
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Además, habrá música 
en vivo y ronda de jue-
gos.

Tendrá lugar hoy viernes 
13 de diciembre, a partir 
de las 20 hs., la muestra 
de arte del taller para ni-
ñas y niños que durante 
todo el año llevó adelante 
la artista y docente Paula 
Danessa.
La cita es a las 20 hs. en 
La Cultural (Av. San Mar-
tín 1065), donde los más 
peques de Paula coparán 
la galería de arte que tiene 
la institución, y además, 
suman a la muestra músi-
ca en vivo, de la mano de 
Emilia Garrote y Franco 
Exertier, y una ronda de 
juegos de la mano de la 
Asociación Civil Juegan 
Todes, con propuestas lú-
dicas para grandes y chi-
cos.
La invitación es abierta 
a toda la comunidad y la 
entrada es gratis. La idea 
es conocer el trabajo que 
los más peques han rea-
lizado en este 2024 de la 
mano de la profe Paula, 
que los guía y acompaña 
en el crecimiento perso-
nal, cultivando el arte de 
manera compartida con 
otros pares.
En diálogo con LA mA-
ÑANA, Paula Danessa, 
responsable del taller, 
dijo: "En este espacio de 
creación valoramos la 
libertad de soñar, la ins-
piración de explorar y la 

alegría de descubrir. Acá, 
el aprendizaje es un viaje 
de autodescubrimiento, 
donde la imaginación es 
la guía y la creatividad es 
el destino. Juntos, crea-
mos un espacio donde la 
libertad de expresión y la 
confianza en uno mismo 
florecen, y donde cada 
niño puede descubrir su 
propio potencial y brillo."
Para finalizar, destacó: 

En el marco del Programa 
de Verano este fin de se-
mana abre sus puertas el 
Parque Acuático Munici-
pal, lo anunció esta maña-
na el intendente Marcos 
Pisano.
Junto al director de De-

portes Alejandro Viola y 
la coordinadora del Na-
tatorio Municipal Noelia 
Cardenas, el intendente 
recorrió las instalaciones 
donde se están realizando 
tareas de mantenimiento 
de cara al comienzo de 

temporada.
Un año más el Parque 
Acuático contará con un 
equipo de profesionales a 
cargo de las actividades y 
el cuidado de quienes in-
gresan a disfrutar de las 
instalaciones.

Los días sábados 14 y 
domingos 15, de 15 a 19 
horas, el parque estará 
abierto a la comunidad en 
general y este primer fin 
de semana habrá una pro-
moción 2x1. La entrada 
tiene un valor de $ 2.500 
y  los menores de 12 años 
deberán ingresar acom-
pañados por un mayor.
Además, del 16 de diciem-
bre al 14 de febrero tendrá 
lugar por la tarde el Club 
de Verano que contará 
con 15 profesores  y está 
coordinado por Nicolás 
Luna. “En cuanto al Club 
de Verano es una pro-
puesta sumamente intere-
sante que realizó todo el 
equipo de gestión, es una 
oferta para niños a partir 
de 4 años con alternativas 
más allá de lo acuático en 
nuestro hermoso Parque 
con actividades interdisi-
plinarias para alejarlos de 
las pantallas que es un 
gran problema en la ac-
tualidad. Tiene un arancel 
pero están contemplada 
toda la parte social”, ex-
presó Pisano.
Para garantizar el acce-
so hasta el Natatorio se 
dispondrán operativos de 
seguridad vial en el marco 
del desarrollo de las dife-
rentes actividades: “La cir-
culación en el Parque se 

CON UNA PROMOCIÓN ESPECIAL

El parque acuático abre sus puerta este fin de semana

volverá peatonal a la altu-
ra de la glorieta para ga-
rantizar la seguridad vial 
durante el verano y dar 
espacio a las prácticas 
deportivas y a quienes 
disfrutan el espacio del 
Parque”, sostuvo Pisano.
Para ingresar al Club de 
Verano es necesario con-
tar con la planilla de salud 
autorizada por un profe-
sional, para completar la 
planilla los/as interesa-
dos/as se pueden acercar 
los días lunes de 11 a 12 
horas y los martes, miér-
coles y viernes  de 16.30 
a 18.30 horas.
“Más de 100 personas ya 
pasaron a anotar a sus 

niños, es un muy buen 
número para nosotros en 
dos semanas. Los chicos 
van a estar contenidos, 
con actividades es un pla-
nazo que incentivo Marcos 
con beneficios para los 
empleados municipales”, 
expresó Noelia Cárdenas.
A partir de la decisión polí-
tica del intendente Marcos 
Pisano de traer y sostener 
la carrera de Guardavidas 
en Bolívar, se puede ga-
rantizar un verano seguro 
con distintas actividades 
en simultáneo, procurando 
brindarle a la comunidad 
la seguridad pertinente en 
estos espacios. 

HOY EN LA CULTURAL

Paula Da realiza
la muestra de arte
de su taller para niñas y niños

"La creatividad es un acto 
de amor y libertad. Valora-
mos la curiosidad, la ima-
ginación y la experimenta-
ción."
La cita es hoy, a las 20 
hs., para disfrutar el arte y 
el encuentro, de la mano 
de las infancias, que se-
rán los protagonistas de 
esta velada.

L.G.L.
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Daniel De Julio
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CARBONERA NORTE
J&M

VENTA DE LEÑA Y CARBON

Como informamos, El 
mangrullo ofrecerá este 
sábado y domingo a las 
21.30 en su sala “Adela 
López” la comedia Se 
me murió entre los bra-
zos, de Alberto Drago 
con dirección de Pablo 
Javier Villanueva, prota-
gónicos de ‘Bety’ López, 
mirta Jaimerena y Fabri-
cio Real y entrada ge-
neral a 4 mil pesos, que 
puede adquirirse hoy 
viernes, mañana y pasa-
do en la sala del teatro 
anfitrión, Venezuela 536, 
desde las 19.30, o reser-
varse al 404004. Tras la 
función debut se home-
najeará a Juan Carlos 
Leonetti.

Se me murió entre los 
brazos es una comedia 
en dos actos, “muy di-
vertida por cierto; les ga-
rantizo que se van a reír 
a mandíbula batiente. 
Tiene un toque de humor 
negro, ya el título lo evi-
dencia así. Negro o hasta 
un poco bizarro, pero sin 
llegar a la grosería ni a 
nada que pueda molestar 
al público”, describió en 
conferencia de prensa el 
miércoles en El Mangrullo 
Pablo J. Villanueva. 
López es “una figura le-
gendaria” de El Mangru-
llo y del teatro lugareño, 
calificó el director. Por su 
parte Jaimerena tiene su 
experiencia pero subirá 
a tablas por primera vez 

con este grupo, el más 
longevo en una ciudad en 
la que hoy coexisten ocho 
emprendimientos teatra-
les. El elenco se comple-
ta con Fabricio Real, que 
compone a dos persona-
jes, uno por acto, el tatita 
Juan y don Roque. Fabri-
cio es ya un experimenta-
do actor del medio local.

Algo para ‘Bety’
La pieza en cuestión “son 
dos hermanas docentes 
jubiladas, al cuidado de 
un padre moribundo, el ta-
tita Juan. En ese proceso 
se debaten por ver quién 
es la mejor, la más queri-
da, se pelean para ver si 
se morirá con una o con la 

otra, si una le regaló el pi-
jama más bonito o la otra 
un regadera hermosa, 
porque el hombre amaba 
regar el jardín”, anticipó 
sobre el argumento el di-
rector. Fabricio Real, que 
compone al tatita Juan “y 
casi no se ve, envuelto en 
una frazada, con una go-
rra y moribundo”, en el se-
gundo acto aparece como 
don Roque, un antiguo 
amor del personaje de 
‘Bety’ López. “Y ahí surge  
una serie de cosas dis-
paratas, siempre bajo la 
atmósfera de ese humor 
negro”, completó Villanue-
va, que con esta puesta 
saldará una especie de 
deuda: la sala de El Man-

grullo, construida desde 
cero e inaugurada hace 
unos pocos años, lleva el 
nombre de Adela Beatriz 
López, sin embargo pa-
saron los años y ‘Bety’ no 
había podido aún protago-
nizar nada sobre ese es-
cenario. “Parecía cosa de 
mandinga, pero en lo que 
hicimos en este periodo 
no surgía nada para ella”, 
afirmó el director. Ahora 
por fin apareció un perso-
naje óptimo para la quizá 
máxima referente de El 
Mangrullo, y Villanueva 

EL MANGRULLO ESTRENA SE ME MURIÓ ENTRE LOS BRAZOS

“Es una obra muy divertida,
les garantizamos que se reirán mucho”

puede entonces sentirse 
tranquilo, y ‘Bety’ son-
reír. Cabe señalar que, 
de cierta manera, Pablo 
buscó un texto para ella, 
como él mismo dijo en la 
conferencia de prensa del 
miércoles. A partir de allí, 
todas las piezas fueron 
encajando hasta llegar a 
la hora del estreno.
“Mirta y ‘Bety’ se aprendie-
ron la letra como nadie, si-
guieron las instrucciones, 
crearon sus personajes, 
les pusieron sus matices, 
así que estoy muy conten-
to con haberme decidido 
con ellas, y con la forma 
en la que respondieron. Y 
Fabricio como partenaire 
también la rompe toda”, 

elogió sin ambages en 
otro segmento el director.
“Para mí es un honor que 
me hayan convocado, y 
estoy muy agradecida. Si 
bien hago teatro con Adul-
tos Mayores en el munici-
pio, que me haya invitado 
El Mangrullo, teatro que 
conozco desde chica, es 
un halago, y me siento 
muy muy cómoda con 
esta obra que es tan tan 
divertida”, expresó a su 
turno Jaimerena. 
El sábado, tras la función, 
El Mangrullo rendirá ho-
menaje a Juan Carlos 
Leonetti, otro mangrullero 
histórico. Se invita a la co-
munidad a acompañar. 

Chino Castro
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LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR
omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S

Excelente oportunidad! 
En venta 46 hectáreas a 8 km 

de la Ciudad de Bolívar!
Consultas 2345-665141

Mat. 1581
L VI  F 172

VENTAS CIUDAD Y CAmPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

►Galpon con oficina y baño, ubicado en Bº “San José” con 
servicios de luz electrica y agua corriente. Valor $900.000 
mensuales con aumento semestral.

EN alquilEr

►Dos departamentos amueblados  de 40mts² cobiertos, 
con cochera ambos departamentos en planta baja, uno de 
una habitacion , otro con dos habitaciones,  impecable cons-
truccion, con todos los servicios.

VENTa CiuDaD

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garaje.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula. DaNiEl SalaZar

CaMPOS-CaSaS-TErrENOS-TaSaCiONES
Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

CAMPO 450 has, 95% sembrado, casa, galpón, manga, 3 molinos, uss 3.500.-
EXCEPCIONAL PROPIEDAD, Av. Venezuela 33, en 2 plantas, amplio terreno.
CASA, 2 dorm., garaje, terreno 10 x 50, a 3 cuadras Av. San Martin, uss 54.000.-
CASA, 3 dorm., 2 baños, amplio living, céntrica. (puede permutar por depto. CABA)
CASA, 2 dorm., garaje, buen estado, centrica , Mitre uss 65.000.-
CASA-QUINTA, detrás Parque Municipal, 4 dorm., galpón, terreno 8.400 mts2.
CASA, 3 dorm., 2 baños, galpon, terreno 10 x 50, uss 64.000.- Ameghino
CASA-QUINTA, excepcional calidad, a mts. de planta urbana, tomo permutas.
TERRENOS; Av. Venezuela, Ruta 226 y Bº Colombo (2)
CASA , CON LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica, calle Sargento Cabral
DEPTO CENTRICO, 3 dorm. 150 mts2, cochera. En edificio Avda. San Martin
DEPTO, amplio, con terreno de 100 mts2, bien ubicado, uss 32.000.-
CHACRA 30 has, casa, galpón, luz. A 5 kms. Bolivar. Uss 130.000.-
6 Has., Bº Zorzales, prol. Balcarce y Av. 25 de Mayo, aptas subdivisión 80 lotes
CAMPOS; 3.000 Gral. Alvear - 600 Ordoqui – 550 Gral. Alvear – 170 Vallimanca 
–150 El Veterano – 110 Urdampilleta - 92 Hale – 74 y 21 La 140 - 57 Hortensia

OPORTUNIDAD: ÚLTImOS LOTES EN hALE. SÓLO QUEDAN 10!
Cumpliendo 50 años en la profesión inmobiliaria.
“La Tasación justa, el asesoramiento correcto”.

►10 hectareas sobre ruta 226 km 397, con servicio de luz, 
casa con 3 habitaciones, cocina comedor, living con estufa 
hogar, molino y galpon amplio IDEAL PARA LOTEO DE TE-
RRENOS! salen 32 terrenos con ubicacion INMEJORABLE! 

VENTa rural

Braian Bazan, hijo de 
Roque, denunció el he-
cho en su muro de Face-
book.

El hijo del jefe de la Di-
rección de Protección 
Ciudadana de Bolívar fue 
víctima de la inseguridad 
ya que sufrió el robo de su 
moto.
Se trata de una Honda 

CBX 250 que Braian Ba-
zan, hijo de Roque, de-
nunció en su Facebook 
como sustraída. “Por fa-
vor!! Me acaban de robar 
la moto!!! Pellegrini 180 
por favor compartan”, es-
cribió.
El escueto posteo, que 
no da mayores precisio-
nes en cuanto a cómo se 
produjo el incidente del 

INSEGURIDAD

Le robaron la moto al hijo del 
jefe de Protección Ciudadana

robo ni tampoco aclara si 
existe denuncia policial, 
fue publicado en la última 
hora del miércoles último 
y rápidamente se viralizó 
con con más de 100 ve-
ces compartidas y otros 
tantos comentarios.
LA mAÑANA intentó con-
tactarse con Braian para 
conocer más detalles. 
Vale aclarar que él tam-
bién forma parte del área 
donde trabaja su padre.

La inauguración esta 
prevista para mañana 
sábado 14 a las 19 ho-
ras. Se realizará un cor-
te de cintas y sortearán 
una orden de compra de 
$100.000.

La casa de deportes Ball 
Pádel coronará este sába-
do su gran crecimiento in-
augurando local a la calle, 
el cual estará ubicado en 
avenida General Paz 125.
Negocio que arrancó 

como un simple empren-
dimiento familiar, acompa-
ñando al boom del pádel 
en Bolívar, y que poco a 
poco fue profesionalizán-
dose de la mano de una 
gran recepción por parte 
del público en general.
Y es que como comentó 
sus dueña, Florencia Ga-
ray, en diálogo con este 
medio, ya hace dos años 
que vienen trabajando en 
el rubro, vendiendo artícu-
los varios que van desde 
ropa y zapatillas hasta pa-
letas de importación. 
“Hoy ya tenemos más de 
120 paletas en stock y 
80 pares de zapatillas”, 
aclararon. Mientras que 
puntualizaron que quie-
nes visiten este nuevo 
local comercial podrán 
encontrarse con las me-
jores marcas como Joma, 

Snauwaert y Owner, esta 
última “una marca nueva 
que salió al mercado hace 
una semana”.
Bolívar sigue afianzándo-
se como una verdadera 
capital del pádel y refe-
rente en la zona, con un 
Circuito que se agranda 
con nuevos complejos 
que, con seguridad, serán 
parte en el 2025 que se 
avecina. Los cientos de 
jugadores que cada fin de 
semana compiten en las 
distintas canchas tendrán 
a mano ahora ese lugar 
seguro en el que confiar.
La invitación al corte de 
cintas está hecha y es 
abierta a todos los aman-
tes de este deporte. Entre 
los presentes, sortearán 
una orden de compra de 
$100.000.

Ball Pádel sigue creciendo
y abre sus puertas
con local a la calle



OFERTAS ZONA RURAL
• 16 has con casa y galpón……………………….....U$s5.300/ha
• 28 has agr. c/mejoras a 10km de Bolívar......U$s 5.500/ha
• 46 has mixtas, mejoras para ganaderia……....U$s5.000/ha
• Chacra de 4 has, casa y galpón. Excelente zona. Consultar
•  17 has s/ruta 226, c/importante casa. Mejoras ganaderas.

OFERTAS CIUDAD
• Depto a estrenar coci comedor,baño,hab.........U$s30.000
• Depto a estrenar 2 dor,coc comedor,baño,patio U$s60.000
• Casa sobre avenida Alsina 3 dormitorios..………U$s150.000
• Amplia casa zona colegios 3 dormitorios...……..U$s200.000
• Casa en Barrio Jardín, 2 dormitorios, impecable estado, 
todos  los servicios….........................................U$s60.000 
• LOTES EN “QUEBARADAS” Aires de campo. Desde 2549m². 
Servicio de luz y gas. Ubicado en Juan Manuel de Rosas y 
Chacarita. 
• Galpón de 10x10 sobre terreno de 30x50 metros, próximo 
a ruta 226 U$s80.000
ALQUILER local comercial s/calle Olavarría $350.000 
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cabaña en barrio el fortín....... u$s75.000
3 lotes 10x53 casi ruta 226.....u$s90.000

1 lote 38x46 parque industrial (cibo).....u$s23.000
1 lote 10x26,5 barrio el recuerdo......u$s15.000

1 lote 10x40 barrio casariego (con permuta)...u$s25.000

casa quinta barrio” las Amelias”.......u$s130.000
quinta “arcoiris” ruta 226.... u$s150.000
quinta barrio la ganadera....u$s50.000

casa a refaccionar en pleno centro.....u$s55.000
casa a refaccionar CALLE R.HERNANDEZ...u$s50.000

casa a estrenar calle paso....u$s75.000
casa en necochea y quintana....u$s75.000

TEL. 2314 - 611377

MATRICULA 1884 - FOLIO 175 - TOMO VII

O
.2

19
 V

.2
9/

6

TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 2314.467032

NuEVOS iNGrESOS
CASA DE 3 DORMITORIOS, LIVING, COMEDOR, COCI-
NA, BAÑO, PATIO, SOBRE LOTE DE 10x30.U$S 75.000

CASA 2 DORM, COC COMEDOR, BAÑO P/REFACCIO-
NAR, MAS DEPTO. DE UN DORM, COCINA COMEDOR, 
BAÑO Y GALPON, EN PLANTA URBANA......U$S 65.000

CASA INTERNA, 2 DORM, COCINA COMEDOR, BAÑO, 
PATIO, COCHERA, LISTA PARA MUDARSE!.U$S 55.000

DEPTO 2 DORMITORIOS, COCINA-COMEDOR, BAÑO, 
PATIO, A MEDIA CUADRA DE AV. SAN MARTIN Y ZONA 
BANCOS, PARA REFACCIONAR..................U$S 45.000

LOCAL CENTRICO P/REFACCIONAR, C/DEPENDEN-
CIA, BAÑO Y COCINA (ENTRADA INDIV.).. U$S 29.000

DEPTO 1 DORM, COCINA, COMEDOR, BAÑO...IDEAL 
PARA INVERSIONISTAS...........................U$S 29.000

APROVECHAMOS PARA SALUDAR A NUESTROS 
CLIENTES Y AGRADECER POR LA CONFIANZA 
BRINDADA TODO EL AÑO. FELICES FIESTAS!

TORRES INMOBILIARIA Y PERSONAL

El concejal suplente por 
Juntos por el Cambio 
debió asumir en reem-
plazo de Ariel Alomar 
y, sin comunicarlo pre-
viamente, decidió no 
integrar el bloque y, al 
contrario, conformar un 
unibloque propio bajo 
el nombre “Vecinos Uni-
dos”.

Con un comunicado fir-
mado por los presidentes 

partidarios de la Unión 
Cívica Radical, la Coa-
lición  Cívica y el PRO 
locales, orgánicamente 
los partidos involucrados 
repudiaron este miérco-
les la actitud asumida por 
el concejal César Pacho 
quien, al asumir en la 
sesión del Concejo Deli-
berante del miércoles en 
reemplazo de Ariel Alo-
mar, tomó la intempestiva 
determinación de confor-

Repudiaron la actitud asumida por César Pacho
al asumir como concejal el miércoles

UNION CIVICA RADICAL, COALICION CIVICA Y PRO

mar el unibloque “Vecinos 
Unidos”, asumiendo una 
actitud que fue tomada 
como una “traición” a Jun-
tos por el Cambio, fuerza 
que lo llevó a ser elegido 
como concejal suplente.
El comunicado, que lleva 
las firmas de Sergio Cro-
ce, María Eugenia Goye-
chea y Sandra Santos, 
textualmente señala:
“Los presidentes de la 
Unión Cívica Radical, 

de Coalición Cívica y del 
PRO repudiamos la ac-
titud de César Pacho, 
quien fue integrante en 
el año 2021 de la lista del 
frente Juntos por el Cam-
bio y tras ser elegido por 
el pueblo y con los resul-
tados electorales asumió 
como concejal suplente 
por el mencionado frente.
En la sesión de hoy (miér-
coles), César Pacho fue 
convocado para reempla-

zar al concejal Ariel Alo-
mar que no pudo asistir al 
debate y lejos de sumarse 
al frente decidió conformar 
un nuevo unibloque al que 
llamó "Vecinos Unidos", 
sin informar previamente 
a los presidentes de los 
partidos que conforman 
Juntos por el Cambio.
La actitud de César Pa-
cho no solo demuestra la 
falta de compromiso con 
sus compañeros de fór-

Con un comunicado en-
viado a los medios de 
prensa y publicado en sus 
redes sociales, César Pa-
cho no tardó en contestar 
con un parte titulado “La 
casta está nerviosa”. El 
contenido de la misma, a 
continuación.
“Ante la declaración emiti-
da por los presidentes de 
la Unión Cívica Radical, 
de la Coalición Cívica y 
del PRO, considero impor-
tante aclarar mi posición y 
brindar a los vecinos de 
Bolívar la transparencia 
que merecen.
“Primero, agradezco el 
voto de confianza que los 
ciudadanos me otorgaron 
en 2021, lo que siempre 
he considerado un man-

Y Pacho no tardó
en contestar con un “La casta está nerviosa”

dato para representar 
los intereses del pueblo 
de Bolívar por encima de 
cualquier otro interés.
“En relación a los hechos 
mencionados, mi decisión 
de conformar el bloque 
Vecinos Unidos respon-
de a que no comparto 
los manejos de la política 
barata de siempre, no me 
corrí ni un centímetro de 
lo que prometí, los que 
defraudan al electorado 
son ellos, sigo siendo el 
mismo, con los mismos 
valores y compromiso, por 
eso tras una profunda re-
flexión sobre cómo puedo 
ser más efectivo en repre-
sentar a quienes deposi-
taron su confianza en mí.
“Es importante destacar 

que no se trata de una 
ruptura con los valores 
que compartimos en Jun-
tos por el Cambio, sino de 
una interpretación dife-
rente de cómo llevarlos a 
cabo. Por eso decidí ale-
jarme, siempre hablando 
a nivel local, de aquellos 
enquistados en el poder, 
en los partidos y que se 
desviven por seguir man-
teniendo los sellos, sólo 
eso, a cualquier precio. 
¿Esta es la famosa casta 
de la que habla el presi-
dente Milei? Puede ser, 
por eso debe ser que es-
tán tan nerviosos.
“La presidenta del Pro me 
cuestiona, cuando a ella 
su propio partido la dejó 
de lado en el armado de 

hace ya 3 años y tuvo que 
armar Primero Bolívar, 
pero hoy el malo es Pa-
cho. La presidenta de la 
Coalición Cívica me cues-
tiona, cuando ayer faltó a 
la sesión sin avisar para 
que yo no pudiera reem-
plazarla. Dos partidos que 
en Bolívar tienen casi la 
misma cantidad de con-
cejales que de dirigentes 
y de militantes.
“Quiero que sepan que 
hace meses no se me 
avisa de nada, se hacen 
tretas para que yo no asu-
ma, se dejan bancas va-
cías prefiriendo eso que 
mi asunción. No comparto 
estas formas nefastas de 
hacer política, como creo 
que tampoco las compar-

ten quienes me votaron 
en agosto de 2023 en las 
PASO.
“Lamento que mi decisión 
haya generado malestar 
entre algunos integrantes 
del Frente, pero reafirmo 
que estoy abierto al diálo-
go respetuoso y construc-
tivo para seguir trabajan-
do juntos en beneficio de 
todos los ciudadanos.
Buscar el camino mas di-
recto para representar y 

ayudar a los vecinos en 
este difícil momento que 
no da tiempo y lugar para 
dudas de accion.
“Aprovecho esta oportu-
nidad para invitar a todas 
las fuerzas políticas a 
priorizar los intereses de 
nuestra comunidad sobre 
las diferencias internas y 
a trabajar en equipo para 
construir un Bolívar me-
jor”.

mula con los cuales inte-
gró el frente y por lo que 
hoy ocupa una banca en 
el Honorable Concejo De-
liberante de Bolívar, sino 
también demuestra la fal-
ta de compromiso ético y 
moral hacia los vecinos 
que acompañaron con su 
voto a la lista de Juntos 
por el Cambio para defen-
der sus derechos frente al 
Poder Ejecutivo”.

LA RESPUESTA DESDE VECINOS UNIDOS

lamananadiario

lamananabolivar lamananaok
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Pasá por Avda. San Martín 672
o consultanos en nuestras redes sociales.

WSP: 2314 - 402381

LLAMADO A LICITACION

O
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ESCuEla TECNiCa
La Asociación Cooperadora de la Escuela Técni-
ca convoca a todos los interesados en participar 
en la licitación para la CONCESION DEL SER-
VICIO DE KIOSCO y FOTOCOPIADORA del 
establecimiento.
La concesión se adjudicará por un lapso de 2 
(dos) años y los interesados en participar debe-
rán dirigirse a retirar el pliego de licitación a las 
instalaciones de la Escuela Técnica desde el día 
lunes 16 al viernes 20, en horario de 8 a 12 hs. 
Valor del pliego: $ 1.000 (pesos un mil).

Cronograma de acciones
12/12 al 14/12: difusión del llamado a lici-
tación.
16/12 al 20/12: retiro de pliegos licitatorios, 
en las instalaciones de la escuela, de 8 a 12 hs.
23/12 al 27/12: presentación de las propues-
tas, en instalaciones de la escuela, de 8 a 12 
horas.
30/12: apertura de sobres, a partir de las 18 
horas.

Ariana Lopardo
Vicedirectora

La Secretaría de Desa-
rrollo de la Comunidad, 
agasajó a los empleados 
municipales que cumplen 
dicha labor. La propuesta 
incluyó un desayuno, re-
conociendo la importante 
tarea que llevan a cabo 
diariamente.
El pasado martes, se 
concretó el espacio de 
encuentro del que parti-
ciparon las trabajadoras 
sociales que forman parte 

DESARROLLO DE LA COMUNIDAD

El municipio homenajeó a los trabajadores sociales en su día

del equipo de la Secreta-
ría que tiene a su cargo, 
Sonia Martínez, junto la 
directora de Desarrollo de 
la Comunidad Paula Lan-
zoni, y con el acompaña-
miento de la directora de 
Recursos Humanos Lore-
na Gallego. 
“Nuestro reconocimiento 
es hoy y todos los días, 
porque son una parte fun-
damental de todo lo que 
se hace en la Secretaría. 
Esta profesión en este 
contexto particular, siem-
pre es un desafío grande 
y las intervenciones se 
hacen cada vez más com-
plejas”, sostuvo Sonia 
Martínez.  
El equipo está conforma-
do por 14 profesionales 
que a diario llevan ade-
lante una comprometida 
labor en la comunidad, 
procurando ser el nexo 
entre familias y vecinos 
para mejorar su calidad 
de vida.

El convite es a las 21.30 
horas, en la casona de 
calle Las heras 250.

San Francisco al Sur será 
la banda que, en la noche 

ESTA NOCHE

San Francisco al Sur
llega a Casa Negra

de hoy, desembarcará por 
primera vez en Casa Ne-
gra, para compartir sus 
músicas en la que, pro-
mete ser una velada en-
cantadora.
A partir de las 21.30 ho-
ras, San Francisco al Sur 
convidará sus canciones 
a los presentes, temas 
que forman parte de su 

disco titulado “La misma 
esquina”.
En la noche de hoy la for-
mación de San Francisco 
al Sur estará conformada 
por Santiago González en 

guitarra y voz, Emilio Díaz 
Gerea en teclado, Fran-
cisco Allende en batería, 
Mateo Herrera en guita-
rra, Bruno Irastorza en 
bajo y Fran Ferrando en 
percusión.
Las entradas anticipadas 
se consiguen a un va-
lor de $ 4.000, en tanto 
que en puerta costarán $ 

5.000. Se pueden com-
prar a través del alias 
SANFRANCISCOALSUR 
. En caso de abonar por 
esa vía, enviar el com-
probante al 11-30788685, 
mismo número al que se 
pueden contactar por du-
das o consultas.
En Casa Negra, como 
siempre, habrá delicias 
dulces y saladas, con be-
bidas para acompañar, a 
cargo de Leo Curutchet, 
el chef de la casa, y de 
Negra Repostrería.

L.G.L.
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ACOMPAÑAN AL PADEL BOLIVARENSE

Av. Venezuela 269
2314-610188

La 12ª fecha de las cate-
gorías pares, disputada 
entre el viernes y domingo 
pasados, cerró el calen-
dario del Circuito Boliva-
rense y ahora sólo res-
tan disputarse los Master 

PADEL - CIRCUITO BOLIVARENSE

Las pares quedaron a la espera del Master

para definir los campeo-
nes 2024. En cuanto a las 
impares, este fin de se-
mana terminan su fixture. 
Como era de esperarse, y 
aún estando establecidas 
varias posiciones clasifi-

catorias al mencionado 
Master, el número de ins-
criptos en cada torneo fue 
altamente positivo.
La Cuarta mostró su nivel 
en El Castillo. Allí, la pare-
ja campeona fue la com-

puesta por Javier Cánepa 
– Diego Urrutia, que ven-
ció en la final a Agustín 
Cestona – Agustín Dane-
ssa por 6/4, 2/6 y 7/5.
En las canchas de Locos 
por el Padel se jugó la 

Sexta, donde el binomio 
campeón fue el integrado 
por Owen Solana y Matías 
Astengo. En la final, ven-
cieron en tres sets Fabri-
cio Pérez y Blas Pérez por 
4/6, 6/3 y 7/5..
Y la Octava categoría 
se dio cita y repartió sus 

últimos puntos en las 
canchas de El Corralón, 
donde Nicolás Cuevas 
- Gastón Darretche se 
quedaron con el primer 
puesto al vencer en la fi-
nal a Jorgelina Di Julio - 
Joaquín Robredo por 6/2 
y 6/2.

Urrutia - Cánepa y Cestona - Danessa, 
los finalistas de Cuarta categoría.

F. Pérez- B. Pérez y Astengo - Solana,
los finalistas de Sexta categoría.

Di Julio - Robredo y Cuevas  - Darretche,
los finalistas de Octava categoría.

Desde el miércoles de la semana pasada, hasta el do-
mingo, se desarrolló en Olavarría la 13ª edición de la 
denominada “Copa Embajadores”, torneo en el que la 
categoría 2013 del Club Empleados de Comercio se 
consagró campeona. Intervinieron, además, equipos 
de las categorías 2015 y 2017, representantes de to-
dos los clubes olavarrienses, más Alumni Azuleño y 
Chacarita de Azul e Independiente de Chillar. Dada la 
cantidad de participantes, la actividad se concentró en 
dos escenarios, el estadio “Tete Di Carlo” de Embaja-
dores (club anfitrión) y la subsede de Estudiantes.
En la final, los chicos de Bolívar empataron dos a dos 
frente a Chacarita de Azul, y luego estuvieron más 
acertados en la definición por penales.
Además, otra alegría gallega fue que uno de sus juga-
dores, Felipe Besga, fue distinguido como el goleador 
de este torneo.

Posiciones finales Sub 13
Campeón: Empleados de Comercio, de Bolívar.
Subcampeón: Chacarita, de Azul. 3º El Fortín, de Azul.
4º Racing, de Azul.

FUTBOL INFANTIL EN OLAVARRIA
Empleados ganó la Copa Embajadores 
con su equipo Sub 13

3898 9406
9458 9903
3592 1570
7637 9027
4240 3682
7406 7911
8842 8832
6611 8604
9451 3682
3990 0145

8401 0900
2565 6838
3046 5999
1891 0059
5329 1188
2494 5718
4327 2215
5513 9299
5354 8707
0231 2145

2554 0699
5169 6208
9800 2917
1148 8041
1796 9301
7819 0154
1412 4850
3151 4881
1273 6491
9812 2322

2482 6753
0567 1853
1058 8412
1865 5532
2626 1937
5943 5130
0655 1680
1476 8719
2033 7684
3435 4602

0691 8288
6922 9207
6619 1297
2619 6689
8753 5687
0137 6406
0330 8062
3718 6076
7594 8010
4118 8784

0623 1359
4589 8577
3906 6848
0799 1387
0833 6173
2506 7242
8336 2605
7258 1854
8594 6488
2487 1723

9779 3175
5473 4340
6631 4652
6653 8592
1596 8105
9793 9270
0619 3539
0353 6805
6236 5101
7131 7492

0183 1213
5068 1951
4517 5946
4623 9556
6717 8433
5168 2499
2118 0112
8968 8249
9232 5258
8825 9249

1555 2699
2758 0959
0107 3268
0327 7003
6354 6976
5121 3847
5651 5216
4790 8441
6575 2475
1980 0399

2846 4431
9362 5439
3613 7061
4125 8576
1858 5890
8026 4073
0113 4015
7686 1406
8030 5778
3755 7651



www.diariolamanana.com.ar

Se ofrece señora 
para cocinera en el 
campo. Con referen-
cias y currículum. 
Con años de expe-
riencia. Llamar al 
cel 15533229.

Cuido abuelos
por la tarde,

de lunes a lunes.
Tratar al 2314.576150.

GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.

Cuido enfermo en el 
Hospital y abuelas 

particulares. 
Tel: 2314-416250

SE OFRECE PARA 
TODO TIPO DE TRA-
BAJOS EN EL CAM-
PO. CON EXPERIEN-
CIA Y REFERENCIAS.
TEL. 2314.621353
RICARDO CASTILLO.

Se ofrece señora 
para cuidado de adultos 
mayores.Tratar: 2314 - 

485539 (María). 

Se ofrece señorita para 
todo tipo de trabajo. De lu-
nes a viernes. Con referen-
cias. Tel 2314-576647.

Se ofrece puestero
Manejo de hacienda 

y tractorista. 
Con referencias

2314 - 579480
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ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAmARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón
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Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce
A

.M
.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
hernán Pablo

m.P. 111950 - m.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.
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Urgencias: 15533729

JAVIER A. MORENA
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Odontólogo
m.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

Se ofrece señora 
para trabajo doméstico
o cuidado de persona

en casa de familia
o en el hospital.

Tratar al 2314-503207

BOMBEROS  VOLUNTARIOS
SORTEOS DIARIOS

SORTEO 23-11-24 N° 9936 VACANTE $ 10.000
SORTEO 25-11-24 N° 6847 VACANTE $ 15.000
SORTEO 26-11-24 N° 4940 VACANTE $ 20.000
SORTEO 27-11-24 N° 8891 VACANTE $ 25.000

SORTEO 28-11-24 N° 2785 PEREZ EMMA $ 30.000
SORTEO 29-11-24 N° 0004 VACANTE $ 5.000

SORTEO 02-12-24 N° 3544 RUIZ LUCIA LUJAN $ 10.000
SORTEO 03-12-24 N° 2385 PRADA NELLY $ 5.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 07-09-24 N° 285 DI PALMA MARCELA $ 50.000

SORTEO 14-09-24 N° 703 NUÑEZ ROMINA PAOLA $ 50.000
SORTEO 21-09-24 N° 763 NATIELLO ANA MARIA $ 50.000
SORTEO 28-09-24 N° 934 FITTIPALDI VANESA $ 50.000
SORTEO 05-10-24 N° 086 CRIADO AROLDO $ 50.000

SORTEO 12-10-24 N° 687 DELGADO MARIA JOSE $ 50.000
SORTEO 19-10-24 N° 796 CORONEL MAURICIO $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 30-11-24 N° 1101 SERVERA CARLOS ANTONIO $ 80.000.-

PROXIMO SORTEO: 28-12-24 PREMIO: $ 20.000.-

Se ofrece hombre sin 
hijos para trabajos de 
hacienda y parquero.
Tel:2314-483645

TENES DERECHO A 
UNA VIDA SIN VIOLENCIAS

Podemos ayudarte.
Te esperamos en la Comisaría de la Mujer 

y la Familia de Bolívar y/o Derechos Humanos municipal.

Av. Brown 636 - Tel: 15629977

TELEFONOS  UTILES
MUNICIPALIDAD: 427203/427204

CONCEJO ESCOLAR: 420794
JUZGADO DE PAZ: 428395

 POLICIA: 420496/95 
BOMBEROS: 427325

HOSPITAL: 427515/7015
C.R.U.B.: 424468

COOP. ELECTRICA: 427403
CORREO: 427472

ESTACION DE TRENES: 420862
C.R.I.B.: 424679

FISCALIA: 421525

SORTEO CONTADO 2024
SORTEO 27-09-24 N° 362 –GONZALEZ MARIA $ 700.000

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

LA GRECA, Aníbal
PRIMER PREMIO Nº 074 - $ 40.000

1º Premio, Nº 812: VENICE, Jose $ 80.000
SORTEO MENSUAL (30/11/24)

SORTEO PAGO CONTADO (17/7/24)
Nº 457. Ganadora: Ma. del Carmen Zabatoni

Premio: $ 1.000.000
SORTEO SEMANAL (07/12/24)

ME OFREZCO
PARA TRABAJOS 

DOMÉSTICOS.
TEL. 15439474.

Se ofrece hombre 
para trabajos en el 
campo. (Luciano)

Tel: 2314 - 414905

Se ofrece TRACTORISTA, 
con referencias, o para 
cualquier otro trabajo 

en el campo.
Tel: 2314 - 487181

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 8 a 12 y de 18 a 21 hs.

mITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

SE OFRECE SEÑORA
PARA CUIDADO DE 

ABUELOS Y QUEHACERES 
DOMESTICOS.

DISPONIBLE NAVIDAD Y 
FIN DE AÑO. (ANA)

Tel: 2314-485539
DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO

MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Atención en Domicilio

Tratamiento del Dolor
Sueroterapia - Nutrición Endovenosa

Horacio Brosky Doc.broskyhoracio
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El tiempoEl tiempo
hoy: Principalmente soleado y agradable. Viento del 
SE, con ráfagas de 30 km/h. Por la noche, claro.
Mínima: 15ºC. Máxima: 30ºC.
mañana: Principalmente soleado y agradable; con brisa en 
la tarde. Viento del S, con ráfagas de 28 km/h. Por la noche, 
claro, con brisa. Mínima: 13ºC. Máxima: 30ºC.

Lo dicho...

EFEmERIDES

Lo dicho...

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

¿Querés vender tu campo?
Visitanos en nuestras oficinas. Tenemos pedidos 

permanentes en la zona por diferentes tipos de fracciones

Anónimo

“Nadie tiene tanta necesidad de una sonrisa,
como aquel que no sabe sonreír a los demás”.

pasTeur
Av. General Paz 60 / Tel: 42-7430

2314 - 484290

1703 - en el sur de In-
glaterra termina la Gran 
Tormenta de 1703, la 
más violenta registrada 
en toda la historia en ese 
país. En sus ocho días de 
duración dejó un saldo de 
entre 8.000 y 15.000 víc-
timas.
1828 – Fusilan a Manuel 
Dorrego, el gobernador 
de la provincia de Bue-
nos Aires, por orden de 
Juan Lavalle.
1895 - se estrena la Se-
gunda Sinfonía del com-
positor austríaco Gustav 
Mahler.
1902 - en el Nilo se inau-
gura la represa de Asuán.
1903 – Italo Marconi pa-
tenta el cono de helado 
en Nueva Jersey, EE.UU.
1913 – Encuentran en 
Florencia, Italia, el origi-
nal de La Gioconda, ro-
bado dos años antes.
1913 - nace Mario Loza-
no, actor argentino (falle-
cido en 2005).
1920 - el astrónomo F. G. 
Paese consigue medir el 
diámetro de Betelgeuse, 
la mayor estrella conoci-
da.
1928 – Visita del pre-
sidente electo de los 
EE.UU. a la Argentina, 
Herbert Hoover.
1941 - Hungría y Ruma-
nia le declaran la guerra 
a Estados Unidos.
1943 - en Alemania 710 
aviones estadounidenses 
bombardean a la pobla-
ción civil de la ciudad de 
Kiel, que resulta comple-
tamente destruida.
1946 – Pacto entre Ar-
gentina y Chile por el que 
ambos países se com-
prometen a suprimir las 

barreras aduaneras.
1961 – Muere Fernando 
Márquez, arqueólogo ar-
gentino.
1961 - muere Fernando 
Márquez, arqueólogo ar-
gentino (nacido en 1897).
1969 - nace Marcela Mo-
relo, cantautora argentina.
1983 – El presidente ar-
gentino Raúl Alfonsín 
anuncia públicamente el 
decreto por el que se dis-
pone el procesamiento de 
los miembros de las tres 
primeras juntas militares 
que gobernaron Argentina 
desde 1976.
1986 – River Plate vence 
al Steaua Bucuresti (Ru-
mania) por 1 a 0, en Tok-
yo, y gana la Copa Inter-
continental.
1991 - nace Matías Pisa-
no, futbolista argentino.
1995 – Camilo José Cela 
recibe el Premio Cervan-
tes de Literatura.
1996 – El Papa Juan Pa-
blo II y el patriarca de los 
cristianos armenios, Kere-

 Día de Santa Lucía. Se celebra en Argentina el Día del Petróleo conmemoran-
do el descubrimiento de esta sustancia en Comodoro Rivadavia

por Humberto Begin, el 13 de diciembre de 1907. Día del Oftalmólogo.

Cada 13 de diciembre se celebra en Argentina 
el Día Nacional del Petróleo, dado que fue des-
cubierto en la localidad de Comodoro Rivadavia, 

provincia de Chubut.

Día del Petróleo

Víctor Sueiro.
kin I, firman en El Vati-
cano un documento que 
pone fin a una división 
de 1.500 años.
2002 – Aprueban la ley 
de unión de homosexua-
les en la Ciudad Autóno-
ma de Buenos Aires.
2002 - en Copenhague 
(Dinamarca), la Unión 
Europea anuncia la in-
corporación de diez paí-
ses efectivo el 1 de mayo 
de 2004: Chipre, Esto-
nia, Hungría, Letonia, 
Lituania, Malta, Polonia, 
la República Checa, Es-
lovaquia, y Eslovenia.
2003 – Muere Luis Cor-
dara, actor argentino 
(nacido en 1943).
2007 – Muere Víctor 
Sueiro, periodista, escri-
tor y presentador de tele-
visión argentino (nacido 
en 1943).
2009 – Banfield se con-
sagra por primera vez 
campeón de la Primera 
División de Argentina.

En este día, deberá buscar 
refugio en el plano espiri-
tual y tener presente que 
los contratiempos de hoy se 
diluirán mañana. Relájese 
que todo mejorará.
N°92.

ARIES
23/03 - 20/04

Durante este día, recibi-
rá más de una propuesta 
interesante que le dará 
esperanzas y fuerzas para 
continuar en sus objetivos. 
Escoja las más convenien-
te. Nº17.

TAURO
21/04 - 21/05

Nunca se olvide que debe 
mantener siempre la sere-
nidad frente a los inconve-
nientes que uno vive, ya 
que será su mejor antídoto 
para combatir la incertidum-
bre. Nº36.

GEmINIS
22/05 - 21/06

Aproveche el día, ya que 
contará con los suficientes 
impulsos para resolver to-
dos los asuntos que hace 
tiempo posterga. Tome co-
raje y comience hoy. Nº85.

CáNCER
22/06 - 23/07

Ponga distancia de quienes 
solo le generan problemas 
en su vida. Prepárese, ya 
que podrían surgir muchos 
conflictos por pequeñeces 
y afectar su ánimo.
N°61.

LEO
24/07 - 23/08

En caso de que deba avan-
zar, sepa que la revisión 
del pasado le echará luz 
sobre los interrogantes del 
presente que lo persiguen 
hace varios días.
N°49.

VIRGO
24/08 - 23/09

Sepa que deberá desarro-
llar su fuerza de espíritu y 
recargar al máximo el aura 
para los tiempos buenos 
que se acercan. Prepárese 
para disfrutar.
N°73.

LIBRA
24/09 - 23/10

Después de tantos incon-
venientes, encontrará el 
equilibrio. Podrá pisar suelo 
firme y estará en condicio-
nes de resolver todos los 
temas importantes. Nº09.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Atravesará algunos mo-
mentos donde la intran-
quilidad podría arrebatarle 
muchos de los éxitos que 
le ha costado demasiado 
trabajo conseguir. Evite que 
suceda. N°22.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

Despreocúpese, ya que su 
capacidad para tomar de-
cisiones se combinará con 
la sensibilidad e intuición. 
Gracias a estas, decidirá 
de manera correcta.
Nº36.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

Intente comprender que la 
tolerancia y la persuasión 
serán los medios más efi-
caces para lograr muchos 
de los proyectos tan anhe-
lados. Haga uso de ellas. 
Nº32.

ACUARIO
21/01 - 19/02

A veces las decisiones 
precipitadas pueden llegar 
a ser causa de un arrepen-
timiento futuro. En esos 
casos, trate de reflexionar 
antes de actuar. Nº80.

PISCIS
20/02 - 22/03

hOROSCOPO
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Edgardo Kuider fue
expulsado del Senado y 
sigue detenido en Paraguay

FORMULA 1 

Colapinto hizo un
balance del año en la F1

Milei y su defensa al
programa económico

En el episodio 108 del streaming 
“La Misa” que se emite en el canal 
Carajo, el presidente Javier Milei 
proclamó que su administración 
ha logrado un nuevo récord en el 
Producto Bruto Interno (PBI) per 
cápita en dólares, superando cifras 
vistas por última vez en 2017. Según 
el mandatario, este hito se logró 
gracias a una política económica 
que ha evitado la hiperinflación y ha 
estabilizado la economía argentina.
Milei destacó que, según datos 
recientes, el PBI per cápita en 
dólares, al tipo de cambio de 
mercado, alcanzó los 15.225 

dólares, superando el récord anterior de 
14.600 dólares establecido en 2017. Este 
anuncio se da en un contexto donde el 
presidente también afirmó que el país 
experimentó una deflación mensual, con 
una inflación que estuvo por debajo del 
25% previsto en el programa económico, 
posicionando a este mes como uno de 
deflación.
El presidente fue particularmente 
crítico con los detractores de su gestión, 
calificando a algunos de “imbéciles” 
y defendiendo vigorosamente su 
política de reformas estructurales y de 
estabilización económica. 
Página 2

INTERNACIONAL

LIGA PROFESIONAL

Cuatro partidos abren la
última fecha del torneo   Página 7

Donald Trump fue elegido la figura del año para 
Times. Página 6

La Libertad Avanza, el PRO y la UCR se sumaron a la 
iniciativa propuesta por el kirchnerismo. Tenía 200.000 
dólares en efectivo sin declarar; también tiene un 
pedido de detención de la Justicia argentina en otra 
causa. Página 2

Página 8

“Estoy muy contento con lo que hice”, dijo. El 
argentino valoró el aprendizaje que supuso 
esta experiencia en la Máxima y analizó sus 
accidentes en Brasil y Las Vegas.

Los padres de Loan Peña
siguen pidiendo por su hijo 
José y María Noguera hablaron a seis meses del inicio de la 
búsqueda del niño, caso que puso en vilo la crítica situación 
del país. Página 5

Nuevo derrame de petróleo
en Punta Alta

La empresa Oiltanking tuvo derrames similares en el estuario en diciembre y enero. El incidente 
ocurrió en la previa del inicio del proceso de descarga de un buque tanque en la monoboya de 
“Punta Cigüeña”. Página 4
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POLÍTICA

Kueider: el Senado aprobó la
expulsión por amplia mayoría
La Libertad Avanza, el PRO y la UCR se sumaron a la iniciativa propuesta por el 
kirchnerismo

El Senado de la Nación ex-
pulsó hoy al senador Edgardo 
Kueider (Entre Ríos), detenido 
en Paraguay por llevar más 
200.000 dólares en efectivo 
sin declarar y por quien pesa 
un pedido de detención por 
parte de la Justicia argentina en 
otra causa por enriquecimiento 
ilícito.

Kueider fue removido del 
cargo por 60 votos afirmativos, 
seis negativos y una abstención, 
superando ampliamente los dos 
tercios necesarios. 

La votación se encauzó 
alrededor del pedido de remo-
ción que impulsó el interbloque 
peronista que lidera el senador 
José Mayans (Formosa) y que 
fue resistido hasta ayer por al-
gunos integrantes del resto de 
las bancadas.

Los votos negativos los 
aportaron cuatro senadores del 
PRO: Alfredo De Angeli (Entre 
Ríos); Carmen Álvarez Rivero 
(Córdoba); Andrea Cristina 
(Chubut) y Martín Goerling 
Lara. Los restantes lo aportaron 
el correligionario Maximiliano 
Abad (Buenos Aires) y Carlos 
Camau Espínola (Corrientes). 
La abstención, por su parte, la 
aportó Juan C. Romero (Salta). 

Contexto Político y 
reacciones

El ingreso de la solicitud de 
quitarle los fueros a Kueider 
por parte de la jueza Sandra 
Arroyo Salgado minutos antes 
del inicio de la sesión, que 
arrancó pasadas las 11:20, 

Edgardo Kueider, el senador detenido en Paraguaypateó el tablero político de 
la Cámara alta y envalentonó 
a senadores de los bloques 
aliados al Gobierno que no 
estaban de acuerdo con votar 
la suspensión.

La suspensión de Kueider 
fue la opción intermedia a la 
que habían arribado La Liber-
tad Avanza, el PRO y la Unión 
Cívica Radical (UCR) -ambos 
partidos con disidencias inter-
nas para plegarse a esa inicia-
tiva-, al igual que los bloques 
denominados federales que, en 
su mayoría, tienen terminales 
en gobernadores.

Estos espacios resistían el 
pedido de expulsión de Kueider 
-alentado oficialmente por el 
peronismo- a raíz del even-
tual ingreso en reemplazo de 
Kueider de Stefanía Cora, -la 
segunda en la lista del Frente de 
Todos del 2019 por la ingresó 
el entrerriano- referenciada en 
La Cámpora. 

Uno de los primeros indi-
cios del cambio de postura en 
los bloques dialoguistas lo dio 
con un fuerte y claro discurso 
la senadora del PRO Guadalupe 
Tagliaferri (CABA) -que en 
todo momento tuvo la postura 
de expulsar a Kueider y era 
una de las disidentes dentro de 
su partido- contra el juego del 
oficialismo y el kirchnerismo.

“Tiene que tener en claro 
que los dos sectores, desde 
que esto sucedió, lo que están 
haciendo es viendo cómo es-
peculan políticamente frente a 
esta situación”, inició Tagliafe-

rri y ejemplificó con el caso de 
José Alperovich, el senador K 
acusado de violación y licencia 
por la Cámara alta años atrás.

“Se rasgan las vestiduras, 
pero no lo hicieron cuando 
dejaron a una provincia como 
fue Tucumán sin representación 
y fingían demencia”, dijo la 
representante porteña y remató: 
“Yo tengo convicciones firmes 
y no como cuando sopla el 
viento como tienen el kirchne-
rismo y La Libertad Avanza”.  

Las palabras finales por par-
te del interbloque peronista las 
tuvo José Mayans (Formosa), 
su líder, y uno de los impulso-
res de la sesión especial. Ma-
yans utilizó declaraciones de 
Milei sobre supuestas coimas 
para el voto.

El senador de Unión por la 
Patria parafraseó al Presidente 
y apuntó contra el senador 
detenido en Paraguay: “Milei 
dijo que hubo coimas acá. Y 
dijo que hubo coimas en Dipu-
tados. Después, cuando sacó 
la ley, comió un asado porque 
lo ayudaron con el veto y los 
nombró héroes”

Sobre el final, Villarruel 
puso a votación el pedido del 
bloque libertario para discutir 
la suspensión del senador pero-
nista Oscar Parrilli (Neuquén) 
por estar procesado en la causa 
conocida como Memorándum 
con Irán, pero fue rechazado 
por no alcanzar los dos tercios 
necesarios: cosechó 34 adhe-
siones afirmativas, 31 rechazos 
y una abstención. 

El ranking de transparencia
de municipios bonaerenses

Cuatro de cada diez municipios 
de la provincia de Buenos Aires 
muestran índices de transparencia 
de nivel bajo-regular o nulo, en 
parte porque no publican de ma-
nera correcta los presupuestos y su 
ejecución en las respectivas páginas 
oficiales.

Así lo refleja un informe de la 
Asociación Argentina de Presu-
puesto y Administración Financiera 
Pública (ASAP), que publicó el 
informe de transparencia fiscal de 
los 135 municipios, donde arrojó 
números desfavorables para una 
gran cantidad de distritos bonae-
renses. El estudio busca reflejar la 
transparencia y la difusión de las 
cuentas públicas, y es allí que mu-
chos intendentes quedan en deuda.

El grupo con bajo o regular 
cumplimiento está conformado 
por 31 comunas que publican sólo 
su situación económico financiera 
con rezago de más de un trimes-
tre, o bien alguna referencia al 
Presupuesto 2024 y que, general-
mente, han facilitado el acceso a 
la ciudadanía a dicha información 
en sus sitios web. Es decir, tienen 
en común la particularidad de un 
cumplimiento insuficiente de la 
normativa de referencia en cuanto 
a la exposición de la información y 
los plazos establecidos.

Allí, aparecen Pilar, Vicente 
López, Coronel Rosales, Campana, 
Daireaux, Dolores, Exaltación de 
la Cruz, Florencio Varela, General 
Guido, General Las Heras, General 
Rodríguez, Malvinas Argentinas, 
Morón, Navarro, Pehuajó, Perga-
mino, Roque Pérez, Saliquelló, San 
Nicolás, Tornquist, Tres Lomas, Vi-
lla Gesell, Zárate, Tigre, Cañuelas, 
Esteban Echeverría, Hurlingham, 
Ituzaingó, Laprida, Patagones y 
Presidente Perón.

Más abajo están los distritos 
con nula exposición de datos. Se 
trata de 23 partidos que a la fecha 
del informa no habían publicado 
vía web la información económica 
financiera del ejercicio en curso 
y en ningún caso el presupues-
to vigente. Ellos son Almirante 
Brown, General Arenales, General 
La Madrid, José C. Paz, Leandro 
N. Alem, Maipú, Mar Chiquita, 
Marcos Paz, Merlo, Ramallo, San 
Fernando, San Miguel, San Miguel 
del Monte, Castelli, General Paz, 
Guaminí, La Costa, Lomas de 
Zamora, Pila, Puan, Punta Indio, 
Tapalqué y Tordillo.

De acuerdo al estudio de la 
ASAP, 54 municipios obtienen un 
nivel superior a los 75 puntos en el 
índice de transparencia propuesto 
en el presente informe y entre ellos 
49, es decir el 36,3 % del total, al-
canzan el puntaje ideal, registrando 
un cumplimiento estricto.

Los 49 distritos que alcanzaron 
el puntaje ideal en el Índice de 
Transparencia Fiscal son: Adolfo 
Alsina, Adolfo González Chávez, 
Alberti, Ayacucho, Azul, Balcarce, 
Benito Juárez, Berisso, Bolívar, 
Bragado, Carlos Tejedor, Carmen 
de Areco, Chascomús, Chivilcoy, 
Coronel Dorrego, Coronel Prin-
gles, Coronel Suárez, Florentino 
Ameghino, General Alvarado, 
General Belgrano, General Mada-
riaga, General San Martín, General 
Viamonte, Junín, La Matanza, La 
Plata, Lanús, Lincoln, Lobería, 
Lobos, Magdalena, Mercedes, 
Moreno, Necochea, Nueve de 
Julio, Pinamar, Rauch, Rivadavia, 
Saavedra, Saladillo, Salto, San An-
drés de Giles, San Cayetano, San 
Isidro, San Pedro, Tandil, Trenque 
Lauquen, Tres Arroyos y Tres de 
Febrero. (DIB)

Municipalidad de La Plata

El Gobierno imputó por presunta
cartelización a varias prepagas

El Gobierno de Javier Milei 
imputó por presunta carteliza-
ción a las empresas de medicina 
prepaga, por los aumentos que 
aplicaron por encima de la 
inflación, y apuntó sus críticas 
contra Claudio Belocopitt, 
dueño de Swiss Medical Group.

“La Comisión Nacional de 
Defensa de la Competencia 
imputó por presunta carteliza-
ción a las empresas de medicina 
prepaga, a la Unión Argentina 
de Salud (UAS) y a Claudio 
Belocopitt. A partir de ahora, 
las firmas del sector imputa-
das tienen 20 días hábiles para 
formular su descargo y ofrecer 

pruebas para desvirtuar las 
conductas imputadas”, anunció 
este jueves Manuel Adorni.

Las empresas alcanzadas 
son Galeno, Hospital Británi-
co, Hospital Alemán, Medifé, 
Swiss Medical, Omint, OSDE, 
la confederación UAS, y Belo-
copitt, que en ese entonces ejer-
cía el doble rol de presidente de 
esa entidad y de Swiss Medical.

El funcionario aclaró en 
conferencia de prensa que de 
comprobarse la presunta car-
telización, el Gobierno podrá 
multar a las empresas de me-
dicina prepaga con el 30% de 
su volumen de negocio o hasta 

el doble del beneficio ilícito 
obtenido.

En ese sentido, explicó que 
la medida surge a partir de una 
denuncia por cartelización que 
tenía por objetivo fijar precio 
entre los meses de diciembre 
2023 y abril 2024. “En abril, 
el Ministerio de Economía 
intervino dictando una medida 
de tutela anticipada que obli-
gó a las empresas del sector 
a retrotraer los precios de los 
planes de salud a los vigentes 
en diciembre, y dictaminó que 
los aumentos no podrán ubicar-
se por encima de la inflación”, 
detalló Adorni. (DIB)
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“Nuestro programa es mejor
que la convertibilidad”, dijo Milei
Proclamó un récord en el PBI per cápita en dólares

En el episodio 108 del strea-
ming “La Misa” que se emite en el 
canal Carajo, el presidente Javier 
Milei proclamó que su administra-
ción ha logrado un nuevo récord en 
el Producto Bruto Interno (PBI) per 
cápita en dólares, superando cifras 
vistas por última vez en 2017. Se-
gún el mandatario, este hito se logró 
gracias a una política económica 
que ha evitado la hiperinflación y ha 
estabilizado la economía argentina.

Milei destacó que, según datos 
recientes, el PBI per cápita en dóla-
res, al tipo de cambio de mercado, 
alcanzó los 15.225 dólares, supe-
rando el récord anterior de 14.600 
dólares establecido en 2017. Este 
anuncio se da en un contexto donde 
el presidente también afirmó que 
el país experimentó una deflación 
mensual, con una inflación que 
estuvo por debajo del 25% previsto 
en el programa económico, posi-
cionando a este mes como uno de 
deflación.

El presidente fue particular-
mente crítico con los detractores 
de su gestión, calificando a algunos 

de “imbéciles” y defendiendo vigo-
rosamente su política de reformas 
estructurales y de estabilización 
económica. “Hicimos una reforma 
estructural diez veces más grande 
teniendo solamente el 15% de la 
Cámara de Diputados y el 10% de 
la Cámara de Senadores”, subrayó 
Milei, enfatizando la magnitud de 
los cambios implementados con 
una minoría en el Congreso.

Además, abordó temas como la 
inflación inducida y la corrección 
tarifaria, alegando que “este mes tu-
vimos deflación por el equivalente 
de 0,9”, lo cual, según su interpre-
tación, demuestra una significativa 
desaceleración inflacionaria.

El anuncio del presidente tam-
bién incluyó una defensa de su 
política de no expansión fiscal ni 
monetaria, asegurando que Argen-
tina entrará al año electoral con dé-
ficit cero y sin aumentar impuestos, 
lo cual promete ser una estrategia 
única en la historia democrática 
del país.

5 frases de Javier Milei con 

el Gordo Dan
“El mejor gobierno de la histo-

ria era el de Carlos Saúl Menem”. 
Milei no solo elogia a Menem, sino 
que compara su propio programa 
económico con la convertibilidad, 
afirmando que el suyo es “mucho 
más exitoso”.

“Hoy tenemos un programa 
de estabilización que es mejor que 
la convertibilidad” Milei redobla 
la apuesta y se coloca a sí mismo 
por encima de uno de los períodos 
económicos más recordados de la 
historia argentina.

“Este mes fue un mes de defla-
ción” Milei argumenta que, según 
la lógica de su programa, con 
una inflación inducida del 2,5% 
mensual, la inflación del 2,4% 
significaría deflación. 

“La recesión terminó en abril”. 
Milei afirma que la recesión ya 
terminó, basándose en datos del 
EMAE. Una declaración contun-
dente que contradice a muchos 
analistas.

“Anuncié que entramos al año 
electoral con déficit cero”. Milei 

El presidente Javier Milei, en el canal de streaming Carajo

destaca que no recurrirá a la políti-
ca fiscal expansiva ni a la emisión 

monetaria en un año electoral, algo 
inédito en la historia argentina.

El presidente Javier Milei viajó a la 
ciudad de Roma, en una nueva visita a 
Italia, para protagonizar una bilateral 
con la primera ministra de la Repúbli-
ca Italiana, Giorgia Meloni y, cumplir 
con una serie de actividades.

Así lo informó el vocero presiden-
cial, Manuel Adorni, en conferencia de 
prensa, quien indicó además que el 
mandatario se encontrará a las 11:30 
del viernes “con el CEO y la directora 
de Asunto Externos de la empresa 
multinacional británica-australiana Río 
Tinto Group”.

“A las 13 horas recibirá el Premio 
Internacional ‘Milton Friedman’ en 
el Palacio Wedekind, una distinción 

REUNIÓN CON MELONI
en honor al notable economista que 
reconoce a quiénes, desde la teoría 
económica, promueven la libertad”, 
expresó. El mismo viernes, a las 14.30 
celebrará el sexto encuentro con la 
italiana, que visitó Buenos Aires tres 
semanas atrás, y con la que mantiene 
buena sintonía política. 

El sábado, a las 15, el libertario 
brindará un discurso en festival juvenil 
Fratelli d’Italia Atreju, que se desarro-
llará en el Circus Máximus entre el 8 y 
el 15. Bajo el lema “El camino italiano: 
respuestas concretas al mundo que 
cambia”, el evento nucleará a dirigen-
tes, intelectuales y personalidades de 
la derecha internacional.
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La pasada fue la primavera más 
cálida desde que hay registro
Se superaron marcas térmicas históricas en septiembre, octubre y noviembre

El Servicio Meteorológico 
Nacional (SMN) informó que los 
meses de septiembre, octubre y 
noviembre de 2024, período en 
el que transcurre la primavera 
meteorológica, se registraron las 
marcas térmicas más altas de las 
que hay registro, transformándo-
se en una estación récord.

“Las temperaturas del trimes-
tre septiembre, octubre y noviem-
bre de 2024 fueron excepcionales 
y rompieron todos los récords. ¡Y 
por un amplio margen!”, indicó el 
organismo, junto a un gráfico, en 
el que se observa que la anomalía 
térmica del período en 2024 fue 
de más 1,4 grados centígrados, 
mientras que la anterior prima-
vera más calurosa, de acuerdo a 
las mediciones, se había dado en 
2014 con una variación de 0,8 
grados centígrados.

El calor fue más intenso en 
la región central del país, espe-
cialmente en el noroeste de la 
provincia de Buenos Aires, Cór-
doba, parte de Santa Fe, San Luis, 
Mendoza, Santiago del Estero y 
San Juan.

Además, hubo 42 ciudades 
que batieron su propio récord, 
de las cuales una veintena están 
marcadas en el territorio bonae-
rense, tanto en el Área Metropo-
litana de Buenos Aires (AMBA), 
el centro y el norte del territorio.

Asimismo, “doce provincias 
destronaron las marcas históricas 
para esta época del año”, al igual 
que ocurrió en la Ciudad de Bue-
nos Aires y el AMBA.

En cuanto a precipitaciones, 

Este año. Se registraron temperaturas primaverales sin precedentes

el SMN precisó que “la pri-
mavera 2024 no fue récord en 
lluvias”, aunque sí fue “la más 
lluviosa desde 2018”. Sin embar-
go, fueron muy desiguales según 
la región.

Estaciones meteorológicas 
En meteorología se establece 

una convención que considera las 
transiciones y los picos de tempe-
raturas estables que caracterizan 
a las estaciones. Así, las estacio-
nes del calendario comienzan 
más temprano y corresponden a 
los períodos de tres meses com-
pletos y constantes.

Como ejemplo para entender 
el enfoque meteorológico puede 
tomarse el invierno. Si la luz 
solar es mínima al momento en 
que se produce el solsticio el 21 
de junio, el “pico de invierno” se 

registra más bien a mediados de 
julio. De este modo, el invierno 
meteorológico comienza a prin-
cipios de junio y termina a finales 
de agosto. Por eso la primavera 
meteorológica se computa entre 
los meses de septiembre, octubre 
y noviembre.

Las estaciones astronómicas 
comienzan con los equinoccios, 
en primavera y otoño, y los sols-
ticios, en verano e invierno. El úl-
timo equinoccio de primavera se 
produjo en Argentina el domingo 
22 de septiembre a las 09.44.

El próximo solsticio de vera-
no será el sábado 21 de diciembre 
a las 06.19 de la mañana hora 
local. No obstante, desde el ini-
cio de diciembre, ya se transita 
el verano meteorológico, que 
comprenderá también los meses 
de enero y febrero. (DIB)

Coronel Rosales: reportan
derrame de petróleo

La empresa Oil tanking 
Ebytem informó que en la madru-
gada de hoy jueves activó en Pun-
ta Alta su Plan de Contingencias 
para Derrames de Hidrocarburos 
en el Agua (Planacon) mediante 
aviso a Prefectura Naval Ar-
gentina (PNA). Esto provocó la 
suspensión de operaciones.

De acuerdo con el sitio elro-
salenio.com.ar, ocurrió en la pre-
via del inicio del proceso de des-
carga de un buque tanque en la 
monoboya de “Punta Cigüeña”, 
momento en el que se detectó “la 
presencia de oleosidad”. “Vale 
destacar que, si bien el buque 
ya se encontraba conectado a la 
instalación de la empresa, este 
todavía no había comenzado a 
descargar”, aseguraron desde 
Oiltanking. “Este hallazgo moti-
vó la suspensión de la operación, 
la realización de un barrido de 
la línea marítima e inicio de la 
inspección de las instalaciones”, 
se describió en el comunicado.

“Al mismo tiempo, personal 
de control de derrames realizó 
trabajos de contención y control 
de la oleosidad por medio de 
barreras y booms absorbentes. 
Debido a lo reciente del episo-
dio, se aguardan los resultados 
de los trabajos para determinar 
la causa de este evento”, señaló 

la empresa que opera en Puerto 
Rosales, Punta Alta.

Según agrega el sitio La Nue-
va, la firma tuvo derrames simila-
res en el estuario en diciembre y 
enero. Los intendentes de Bahía 
Blanca y Punta Alta -Oiltanking 
tiene sede en el distrito de Co-
ronel Rosales- presentaron una 
denuncia penal ante la Justicia 
federal por la afectación del me-
dio ambiente.

Oiltanking Ebytem SA
En la región de Bahía Blanca, 

Oiltanking Ebytem SA opera un 
oleoducto que transporta petróleo 
crudo desde sus instalaciones 
de bombeo ubicadas en Puerto 
Rosales hasta Bahía.

Siempre de acuerdo con La 
Nueva, el proyecto fue desa-
rrollado en 2008 con el fin de 
entregar petróleo crudo para la 
producción de combustible en 
el distrito. Una vez que el hidro-
carburo llega por oleoducto o 
por barco a la terminal de Puerto 
Rosales, es almacenado y trans-
portado a través de una cañería de 
42 kilómetros de extensión. Oil-
tanking es una filial del holding 
alemán Marquard & Bahls AG.

En América opera en Argen-
tina, Brasil, México, Colombia, 
Perú y Panamá. (DIB)

En Coronel Rosales. La empresa Oiltanking Ebytem reportó un derrame

PAMI advierte sobre estafas
virtuales a adultos mayores
Alertan sobre nuevas formas de engaño a adultos mayores en internet

Una ola de estafas digitales que 
usa datos filtrados del PAMI para 
engañar a personas mayores puso 
en alerta a las autoridades. En gene-
ral, desde mensajes de WhatsApp 
con el logo oficial de la Obra Social 
convencen a las personas de enviar 
su información biométrica. Así, los 
ciberdelincuentes pueden acceder a 
los homebanking de las víctimas.

“A partir de diversos reclamos 
de afiliados de PAMI frente a sos-
pechas de intentos de estafas virtua-
les a aquellos que quieren tramitar 
el subsidio social por medicamen-
tos, PAMI advierte que los únicos 
canales de contacto son los oficiales 
y en ningún momento se van a 
contactar para pedirle información 
al afiliado. Desde PAMI se avanza 
con una campaña de prevención 
de estafas especialmente dirigida 
a sus afiliados”, indicó el PAMI en 
un comunicado.

En ese sentido., informó algu-
nas pautas de seguridad para evitar 
engaños.

Todos los trámites son inicia-

dos por los afiliados, un familiar o 
apoderado.

PAMI no contactará a los afilia-
dos para ofrecerles realizarlo.

PAMI nunca llamará o se con-
tactará para solicitar datos persona-
les o bancarios, ni enviará links por 
whatsapp o SMS.

Las cuentas de redes sociales 
oficiales tienen una tilde que las 
acredita como verificadas.

El bot de WhatsApp PAME, 
también cuenta con su tilde de 
verificación verde.

PAMI no cuenta con “asesores” 
designados.

“La credencial de PAMI es un 
documento único e intransferible 
que no debe ser prestado ni entre-
gado fuera de la vista del afiliado”, 
indicó el escrito y contó que, según 
lo informado por especialistas, se 
trata de modalidades que van desde 
usuarios de redes sociales falsos, 
hasta el desarrollo de bots “truchos” 
y los estafadores buscan aprove-
charse de las vulnerabilidades que 
se pueden presentar. (DIB)

El PAMI. Informa sobre riesgos de estafas digitales a jubilados

Imputaron al ministro de 
Transporte bonaerense

El ministro de Transporte de la 
provincia de Buenos Aires, Jorge 
D’Onofrio, fue imputado en la cau-
sa que investiga el presunto delito 
de lavado de dinero vinculado a 
las concesiones de la Verificación 
Técnica Vehicular (VTV).

La investigación, radicada en 
el Juzgado Federal de Campana y 
actualmente bajo la órbita del juez 
Adrián González Charbay, apunta 
a la existencia de posibles irregu-
laridades en contratos adjudicados 
durante su gestión. Asimismo, otra 
causa que tramita en los tribunales 
de La Plata bajo tutela del fiscal 
Álvaro Garganta, señala al fun-
cionario como parte de una red de 
gestores que ofrecían borrar infrac-
ciones a cambio de un porcentaje 
del monto adeudado, que se traduce 

directamente como coimas.
Esa acusación recayó también 

sobre la exconcejala de Pilar Clau-
dia Pombo, pareja de D’Onofrio, 
quien habría coordinado la ope-
ración, generando pérdidas mi-
llonarias a la empresa Secutrans, 
responsable de las fotomultas en la 
provincia. Días atrás, por esta cues-
tión, Pombo fue desplazada de la 
presidencia del Concejo Deliberan-
te local, puesto que ocupaba desde 
el mes de septiembre de 2020.

Pombo no estuvo presente en la 
sesión extraordinaria en la que se la 
relevó del cargo. En la presidencia 
del Concejo fue designado Juan 
Pablo Trovatelli, quien, al igual que 
Pombo, pertenece al oficialismo 
local, que conduce el intendente pe-
ronista Federico de Achával. (DIB)
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A seis meses sin Loan, sus 
padres exigen verdad y justicia

Giro inesperado: detienen al 
progenitor de Sofía Delgado 

Familiares de niño piden explicaciones a las implicadas en el caso

Detienen al padre de Sofía Delgado por abuso sexual a sus hijas

Los padres de Loan Danilo 
Peña hablaron a seis meses de 
su desaparición en la localidad 
correntina de 9 de Julio y en 
medio de un exhaustivo pedido 
de justicia, José y María Noguera 
solicitaron que Laudelina y Ma-
carena digan la verdad sobre qué 
pasó con el niño.

Este viernes se cumplen seis 
meses de la desaparición de Loan 
en Corrientes, caso que puso en 
vilo la crítica situación del país 
y por el cual miles de vecinos de 
la Argentina continúan pregun-
tándose qué pasó y dónde está 
el pequeño.

En medio de un escenario 
desgarrador, los padres del niño 
hablaron sobre el caso, la res-
ponsabilidad de la familia y la 
necesidad de volver a estar con 
su hijo.

“Estamos todos los días pen-
sando en él y queremos saber la 
verdad. Seguimos luchando”, 
expresó José Peña.

Mientras que el padre de Loan 
se mostraba un poco más fuerte, 
María Noguera no logró conte-
ner las lágrimas y en reiteradas 
oportunidades se mostró angus-
tiada por el momento: “No puedo 
hablar, estoy destrozada, mañana 
son seis meses que no se nada”.

En este marco, dijo sentirse 
responsable ya que ella autorizó 
que el menor vaya hasta la casa 
de Catalina, con quien no tiene 
relación desde hace tiempo: 
“Estoy muy dolorida porque yo 
lo mandé a Loan para que vaya 
a ver a su abuela”.

Sobre esa culpa, explicó que 
siempre cumplía con el horario 
de salida del jardín “para que no 

le pasara nada” y que no entiende 
cómo ahora su hijo desapareció.

Acerca de que varias personas 
del círculo cercano están deteni-
das por la sustracción del menor 
el pasado 13 de junio, el padre 
del chico expuso: “Que involu-
cren a la familia duele mucho, 
queremos saber la verdad, que 
pasó, qué hicieron. Vamos a ir 
hasta lo último, no vamos a bajar 
los brazos”.

“Ahora con Laudelina no 
tengo nada de relación, la familia 
nos jugó en contra, ya no hay co-
municación. Espero que cambie 
su rumbo, ella tiene que saber que 
pasó”, continuó en TN.

Sobre la vinculación de la tía 
de Loan y de su prima, Noguera 
destacó: “Las que tienen que ha-
blar son Laudelina y Macarena, 
tienen que decir la verdad”.

Aunque están conformes con 
los procesamientos dictaminados 
por la jueza Cristina Penzo contra 
Antonio Benítez, Daniel “Fie-
rrito” Ramírez, Mónica Millapi, 
Laudelina Peña, María Victoria 
Caillava, Carlos Pérez y Walter 
Maciel, ambos solicitan que 
todos los acusados los llamen y 
digan qué pasó con el pequeño.

Tanto Noguera como Peña 
piensan que su hijo está con vida 
y que lo esperan todos los días 
en su casa: “Me siento sola, lo 
extraño. No lo puedo creer, son 
seis meses”.

Otra de las cuestiones de las 
que hablaron es sobre la llegada 
de Navidad y Fin de Año: “Es es-
pecial y triste. No vamos a tener 
fiestas. No tuvimos ni ganas de 
armar el arbolito, porque sé que 
a Loan le gustaba”.///

En el marco del caso de Sofia 
Delgado, detuvieron al padre de la 
adolescente por abuso sexual hacia 
ella y su hermana menor.  El hom-
bre fue apresado durante un allana-
miento en su casa de San Lorenzo 
y será imputado este viernes en los 
tribunales de la ciudad de Rosario.

Según fuentes del Ministerio 
Público de la Acusación (MPA), 
el hecho de detención se dio este 
jueves caratulado por abuso sexual, 
además el hombre fue identificado 
con las iniciales E.R.D. tras un 
allanamiento realizado en la ciudad 
de San Lorenzo.

Desde el MPA señalaron que la 
investigación por los casos de abuso 
sexual comenzó en forma casi para-
lela a la desaparición de Sofía ocu-
rrida y denunciada ante la Justicia 
a finales de octubre.  Conforme se 
avanzaba en la reconstrucción de la 

historia de Sofía en busca de pistas 
para dar con su paradero, surgieron 
hechos del pasado en el que tanto 
ella como su hermana sufrieron vio-
lencia sexual por parte de su padre 
quien llegó a tener una restricción 
para acercarse a sus hijas.

Por último, las víctimas en su 
momento tenían entre 10 y 13 años. 
Ante este episodio, la audiencia 
imputativa por la causa por abuso 
sexual se realizará en los Tribunales 
Provinciales de San Lorenzo, este 
viernes con horario a confirmar.///

Los padres de Loan. Reclaman justicia tras meses de incertidumbre

Avances. En la investigación del asesinato ocurrido en Recoleta

Nuevo detenido. En el caso de Sofía Delgado tras acusaciones graves

Identificaron al hombre 
asesinado en Recoleta

Revelan escalofriantes 
chats de Liam Payne

El hombre que fue asesinado 
en el barrio porteño de Recoleta 
fue identificado. Se trata de Fabián 
Sturm Gardon, de 42 años, y de 
nacionalidad uruguaya.

En medio de un clima de 
incertidumbre sobre el móvil del 
crimen, fuentes del caso le con-
firmaron a la Agencia Noticias 
Argentinas la identidad de la víc-
tima, lo que permitirá desentramar 
el caso.

La mujer de Gardon, quien 
se encontraba en el vehículo 
con el que llegaron al kiosco en 
la madrugada, se presentó este 
mediodía ante la Justicia y aportó 
datos cruciales.

Quién es el hombre que fue 
asesinado en Recoleta: ajuste de 
cuentas y un crimen narco detrás 

La muerte de Liam Payne a 
los 31 años al caer de un balcón 
de un hotel en Palermo aún se si-
gue investigando y va surgiendo 
nueva información. Según con-
taron en Telenoche, se filtraron 
los últimos chats del cantante de 
One Direction.

El músico se contactó por 
WhatsApp con dos prostitutas. 
“Vean los chats de Liam Payne 
en la mañana de su muerte el 16 
de octubre pasado con una pros-
tituta”, dijo el periodista Rolando 
Barbano en Telenoche, donde 
luego explicó que “en la foto de 
fondo de estos chats aparecen dos 
jóvenes. Es el chat de una chica 
que se dedica a la prostitución y 
que ofrece un servicio conjunto”.

“Liam Payne se contacta con 
ellas, les manda su cuenta de Ins-
tagram. Hay una llamada y luego 
un intercambio de mensajes. 
‘Quiero jugar’, le dice a las 9.46 
de la mañana. ‘Tengo todo el día’, 

del caso
Aunque continúa la investiga-

ción, conforme a lo informado a 
este medio, podría tratarse de un 
ajuste de cuentas por una compra y 
venta de autos con la colectividad 
gitana.

Se informó a NA además que 
la patente del Volkswagen Suran 
gris que utilizó al homicida, y que 
sería de nacionalidad colombia-
na, pertenece a un auto que fue 
robado.

También se supo que la víctima 
tenía una causa abierta y era busca-
do por la Policía en la provincia de 
Buenos Aires por un crimen narco.

En las redes sociales Gardon 
decía ser de Capricornio, que era 
una persona tranquila y que le 
gustaba estar en familia.///

le dice a las 9.48 de la mañana. 
‘Te pagaría 5.000 dólares’, agre-
ga”, detalló el periodistas, que 
leyó los mensajes del músico en 
el noticiero.

“El diálogo continúa y se 
pone cada vez más picante”, 
acotó Barbano, que sumó que la 
joven le pidió llevar a una amiga, 
además de consultar por el nom-
bre del hotel.

“Las jóvenes se van a presen-
tar en el hotel, se van a encontrar 
con Liam Payne, que le va a pedir 
a la gente de la recepción que le 
manden una botella de cham-
pagne y dos botellas de whisky. 
A las 10:30 de la mañana de un 
día de semana está pidiendo Liam 
Payne las botellas de whisky”, 
contó Barbano.

Según se pudo determinar en 
las cámaras de seguridad, fue uno 
de los empleados del hotel el que 
se ocupó de conseguir las drogas 
que requirió el artista.///
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Donald Trump es la Persona del 
Año 2024 para la revista TIME
La publicación destaca su influencia en política y sociedad global

El presidente electo de Esta-
dos Unidos, Donald Trump, fue 
elegido Persona del Año 2024 por 
la revista Time “por organizar un 
regreso de proporciones históri-
cas, impulsar un realineamiento 
político único en una generación 
y remodelar la presidencia esta-
dounidense”.

El empresario republicano, de 
78 años, ganador de las eleccio-
nes del pasado 5 de noviembre, 
fue también Persona del Año de 
Time en 2016, el año que ganó 
también las elecciones presiden-
ciales frente a la exsecretaria de 
Estado Hillary Clinton.

“En la cúspide de su segunda 
presidencia, todos nosotros (des-
de sus partidarios más fanáticos 
hasta sus críticos más fervientes) 
vivimos en la Era de Trump”, 
según explicó en un articulo pu-
blicado en la red X Sam Jacobs, 
editor jefe de Time.

Jacbs agrega que esta vez no 
fue difícil escoger quien fue “el 
individuo que, para bien o para 
mal, hizo más para moldear el 
mundo y los titulares durante los 
últimos doce meses”, algo que 
la revista viene haciendo desde 
hace 97 años.

“Desde que comenzó a pos-
tularse para presidente en 2015, 
quizás nadie haya desempeñado 
un papel más importante en el 
cambio del curso de la política y 
la historia que Trump”, agrega.

Trump se repuso
Jacobs afirma que Trump 

Donald Trump. Fue homenajeado como figura central de 2024 por TIME

“sorprendió a muchos al ganar la 
Casa Blanca en 2016, luego diri-
gió a Estados Unidos a través de 
un mandato caótico que incluyó 
el primer año de una pandemia, 
así como un período de protesta 
a nivel nacional, y que terminó 
con su pérdida de las elecciones 
por siete millones de votos y 
provocando el violento ataque al 
Capitolio de Estados Unidos el 6 
de enero de 2021”.

“Los inteligentes apostaron 
que habíamos sido testigos del 
fin de Trump”, dice al reconocer 
que se equivocaron.

“Si ese momento marcó el 
punto más bajo de Trump, hoy 
somos testigos de su apoteosis”, 
agrega.

Además de Trump, en la lista 
de diez finalistas a “persona del 
año” 2024 estaban la presidenta 

de México, Claudia Sheinbaum, 
el primer ministro israelí, Ben-
jamín Netanyahu, el empresario 
Elon Musk, y la vicepresidenta 
de EE.UU., Kamala Harris, de-
rrotada por el ahora mandatario 
electo en las elecciones del 5 de 
noviembre.

Jacobs menciona en su ar-
tículo como Trump eliminó a 
sus rivales republicanos por la 
nominación en “un tiempo casi 
récord” y los obstáculos que 
supuso para su campaña las 
acusaciones que ha afrontado en 
la justicia por 34 delitos graves.

“Su único debate con el presi-
dente Joe Biden en junio llevó a 
la eventual salida de su oponente 
de la carrera. Dieciséis días des-
pués, sobrevivió a un intento de 
asesinato en un mitin de campa-
ña”, agrega.///

Lula se sometió con 
éxito a una operación

El presidente de Brasil, Luiz 
Inácio Lula da Silva, se encuentra 
“neurológicamente perfecto” lue-
go de una cirugía urgente a la que 
fue sometido por una hemorragia 
intracraneal, informó este jueves 
su equipo médico tras una nueva 
intervención.

Lula, de 79 años, fue operado 
con éxito el martes en Sao Paulo 
por un hematoma cerca del cere-
bro derivado de un golpe sufrido 
hace casi dos meses, cuando se 
cayó en el baño de la residencia 
presidencial en Brasilia.

Este jueves debió someterse 
a una nueva intervención com-
plementaria, un cateterismo por 
vía femoral previsto en el proto-
colo médico para minimizar el 
riesgo de más sangramientos en 
el futuro.

“(Lula) está neurológicamen-
te perfecto, está óptimo”, informó 
tras la intervención el neuroci-
rujano Marcos Stavale, uno de 
los médicos que lo atiende en el 
Hospital Sirio-Libanés de Sao 
Paulo, en una rueda de prensa.

El alta de terapia intensiva 
“debería ser hecha mañana (vier-
nes)”, estimó otro de los médicos, 
Roberto Kalil, según informó el 
sitio RFI.

Se prevé que el mandatario 
deje el hospital paulista el lunes 
o martes de la semana próxima y 
regrese a Brasilia, donde necesi-
tará “reposo relativo por algunas 
semanas”.

Lula se encontraba en la ma-
ñana del jueves “despierto y

conversando”, según Kalil, 
aunque todavía con prohibición 
de visitas excepto de familiares y 
de su esposa, Janja Silva./// 

Lula. Se encuentra “neurológica-
mente perfecto”

Israel dice haber destruido gran 
parte del sistema sirio de misiles

Las Fuerzas de Defensa de 
Israel (FDI) anunciaron hoy que 
“dañaron severamente” la defensa 
antiaérea de Siria y destruyeron 
más del 90 por ciento de los siste-
mas de misiles estratégicos tier-
ra-aire.

En una declaración, las FDI 
revelaron que habían estado real-
izando una evaluación integral de 
la situación de Siria, teniendo en 
cuenta la posible caída de Bashar 
al-Assad. “Como preparación 
para tal escenario, la Fuerza Aérea 
desarrolló un amplio plan de ataque 
encaminado a neutralizar la capaci-
dad militar de Siria, incluyendo 
las armas estratégicas”, indicó la 
declaración.

En los últimos días, cientos de 
cazas y aviones israelíes lanzaron 
ataques coordinados que provo-
caron daños significativos a las 
armas más estratégicas de Siria, 
incluyendo cazas, 

helicópteros, misiles, vehículos 
aéreos no tripulados, radares y 
cohetes.

Los ataques también estuvieron 
dirigidos contra varias bases aéreas 
claves de Siria. El Aeropuerto T4, 

en el norte de Damasco, quedó 
significativamente dañado y los es-
cuadrones de cazas SU-22 y SU24 
estacionados en el lugar quedaron 
completamente destruidos. 

El Aeropuerto Ble, que alberga-
ba otros tres escuadrones de cazas, 
y un almacén de armas cercanos 
al sitio también fueron alcanzados 
durante los ataques israelíes.

Las FDI atacaron también 
instalaciones de manufactura y 
almacenamiento, incluyendo una 
instalación crítica ubicada en una 
zona de Homs, identificada como 
un elemento central del programa 
de misiles Scud de Siria.

La declaración de las FDI 
destacó que estas operaciones 
tuvieron como objetivo degradar 
la avanzada capacidad militar de 
Siria, en medio de las crecientes 
tensiones en la región.

Netanyahu y Siria
El primer ministro de Israel, 

Benjamín Netanyahu, aprovechó 
la caída del régimen de Bachar 
al Asad en Siria para mandar un 
mensaje de provocación a los 
iraníes, acusando a la república 

islámica de malgastar el dinero de 
sus ciudadanos.

“Debéis estar hirviendo de ira 
al imaginar las nuevas carreteras, 
escuelas y hospitales que se podrían 
haber construido con los miles de 
millones de dólares que vuestros 
dictadores se han gastado apoyando 
a terroristas que pierden una y otra 
vez”, dijo.

Netanyahu en un vídeo, gra-
bado en inglés con subtítulos en 
persa, dirigido a los “ciudadanos 
de Irán”.///

Presidente surcoreano 
defendió la ley marcial
El presidente de Corea del 

Sur, Yoon Suk-yeol, defendió 
este jueves su decisión de de-
clarar una ley marcial de corta 
duración y no mostró voluntad 
alguna de dimitir durante un 
discurso televisado a la nación. 
El mandatario justificó su de-
claración de la ley marcial de 
emergencia la semana pasada 
como “un acto de gobierno” 
que no debería estar “sujeto a 
juicio legal”.

El Parlamento de Corea 
del Sur aprobó mociones para 
destituir al ministro de Justicia 
y al jefe de la Policía

Yoon también acusó a la 
oposición de formular cargos 
de insurrección y paralizar los 
asuntos de Estado abusando del 
voto parlamentario de destitu-
ción, señalando que se enfren-
tará a cualquier juicio político o 
investigación “con confianza”.  
El mandatario justificó su de-
claración de la ley marcial de 
emergencia la semana pasada 
como “un acto de gobierno” 
que no debería estar “sujeto a 
juicio legal”.

Yoon sostuvo que trató de 
proteger la democracia liberal 
y el orden constitucional contra 
la “dictadura legislativa” de la 
oposición, mayoritaria en este 
momento y que comenzó la vio-
lencia parlamentaria aplicando 
el poder de la mayoría. Yoon 
declaró la ley marcial el 3 de 
diciembre por la noche, pero 
fue revocada horas después por 
la Asamblea Nacional.

Partido gobernante
El líder del partido gober-

nante en República de Corea, 
Han Dong-hoon, pidió apoyar 
el juicio político contra el pre-

sidente Yoon Suk-yeol como 
postura oficial del partido, 
calificándolo como la única 
solución al caos generado por 
la declaración de Ley marcial 
por parte de Yoon. Las afirma-
ciones de Han Dong-hoon, jefe 
del Partido del Poder Popular 
del propio Yoon, se produjeron 
después de que el presidente 
pronunció un discurso televisa-
do a la nación en el que justificó 
su controvertida decisión de 
decretar la ley marcial.

En declaraciones a la pren-
sa, Han confirmado que Yoon 
no estaba dispuesto a dimitir 
antes de tiempo y comentó 
que el presidente debía ser 
excluido inmediatamente de 
la administración del Estado, 
incluido el derecho a dirigir el 
Ejército. También insistió que 
los implicados en la declaración 
inconstitucional e ilegal de la 
ley marcial, incluido Yoon, de-
ben ser castigados con firmeza.

Han pidió a los legislado-
res de su partido que votaran 
sobre la destitución de Yoon 
basándose en su propia “con-
vicción”. “Debemos poner fin a 
la confusión. Ahora solo hay un 
método eficaz. En la próxima 
votación (de la moción sobre el 
juicio político), los legisladores 
de nuestro partido deben entrar 
en la sala de la asamblea y par-
ticipar en la votación basándose 
en su propia convicción y con-
ciencia”, puntualizó.

En un principio, el Partido 
del Poder Popular se negó a 
apoyar la destitución, espe-
rando que Yoon dimitiera de 
su cargo. Pero sus dirigentes 
afirmaron que los intentos de 
persuadir a Yoon no habían 
progresado.///
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LIGA PROFESIONAL

Se abre la última fecha, con equipos
que buscan llegar a la Sudamericana
Durante la jornada de este viernes, habrá cuatro partidos

Lanús visita a Barracas Central 
este viernes, desde las 19.00 en el 
Estadio Tomás Adolfo Ducó, en 
el marco de la fecha 27 de la Liga 
Profesional 2024. El conjunto diri-
gido por Ricardo Zielinski quiere 
aprovechar el envión de ganar el 
clásico ante Banfield y del triunfo 
que logró frente a Instituto para 
el encuentro ante el Guapo, que 
empató en tres de sus últimos cua-
tro partidos. Si el Grana logra un 
empate clasificará directamente a 
la Copa Sudamericana 2025.

 El Guapo llega con algunos 
resultados irregulares a esta última 
etapa del torneo. Viene de empatar 
0-0 sus últimos dos partidos: pri-
mero frente a Tigre y luego, en su 
última presentación, ante Riestra. 
El Guapo no tiene chances de ju-
gar campeonatos internacionales 
el próximo año y es, por ahora, el 
peor equipo del campeonato, ya 
que se ubica en el puesto 28 con 
22 unidades. 

El Granate llega de la mejor 
manera a este encuentro debido a 
que viene de ganar el clásico ante 
Banfield por 1-0 en el Florencio 
Sola y de vencer 2-0 a Instituto en 
La Fortaleza. Anteriormente había 
igualado tres encuentros consecu-
tivos sin goles ante Platense, Vélez 
y Defensa y Justicia. Actualmente 
en el torneo se encuentra 15° con 
35 unidades.

Lanús ocupa el último puesto 
de la zona de clasificación a la 
Copa Sudamericana. Es por eso que 
sabe que con un triunfo clasifica 
directamente a este certamen. Así 
también con conseguir un empate 
le vale para meterse al torneo conti-
nental, debido a que cualquiera sea 
el campeón de la Liga Profesional 
(Huracán, Talleres o Vélez) libe-
rará un nuevo cupo para las copas 
internacionales y Argentinos no 
podría alcanzarlo aun si gana en 
esta fecha. Finalmente, con una 
derrota también podría clasificar 
al torneo en caso de que ocurra una 
de estas posibilidades: Defensa no 
se imponga frente a Unión y/o Ar-
gentinos no derrote a Estudiantes. 

Sin embargo, hay un escenario 
en el que puede quedar afuera: si 
pierde ante Barracas, el Halcón 
supera al Tatengue y el Bicho le 
gana al Pincha, el Gránate será 
superado en la anual por ambos 
equipos y se despedirá de las copas 
internacionales el año que viene.

Por la Copa
Estudiantes y Argentinos Ju-

niors se enfrentarán en el Estadio 
UNO, este viernes a las 19.00, 
por la 27° jornada de la Liga Pro-
fesional 2024. El conjunto de La 
Paternal se juega su última chance 
de entrar la próxima Sudamerica-
na, mientras que los dirigidos por 
Eduardo Domínguez ya no juegan 
por nada y esperan por la final del 
Trofeo de Campeones, habiendo 
clasificado a la Copa Libertadores 
venidera.

El Pincha ha tenido una campa-
ña irregular en este semestre, ya que 
en sus últimos ocho encuentros ha 
podido conseguir una sola victoria: 
ante Racing por 5-4 en el Cilindro 
en uno de los mejores partidos del 
año en el fútbol argentino. En su 
última presentación igualó 2-2 con 
Belgrano en el Barrio Alberdi, en la 
tabla se ubican en el 13º lugar con 
35 unidades y ya tiene asegurada 
su participación en la Libertadores 
del próximo año al ganar la Copa 
LPF en mayo. 

Del otro lado, el Bicho ha 
tenido dos versiones en este tor-
neo, una jugando de local en la 
que consiguió 28 puntos y otra de 
visitante en la que tan solo obtuvo 
un punto, gracias al empate frente 
a Independiente por la fecha 15. 
En su última presentación frente a 
San Lorenzo logró ganarle por 1-0 
con un tanto en contra de Johan 
Romaña, lo que lo hizo quedar en 
la plaza 24º con 29 unidades hasta 
el momento. 

Argentinos ocupa el 13º puesto 
con 55 puntos y una diferencia de 
gol de +5 de la tabla anual y a la 
Copa Sudamericana entra hasta el 
12º. Es por eso que está obligado a 
ganarle a Estudiantes y esperar que 
Defensa y Justicia pierda o empate 
cuando reciba a Unión y que Lanús 
pierda ante Barracas Central, dado 
que tiene 57 unidades pero con una 
diferencia de gol de -2. De esta 
manera obtendría la última plaza 
para la Copa Sudamericana por 
poseer una mejor diferencia de gol 
que el Granate.

Sin chances
Banfield y Sarmiento se en-

frentarán en el Estadio Florencio 
Sola, este viernes a las 21.15, por 
la 27° jornada de la Liga Profesio-
nal 2024. Ambos equipos no han 
tenido la temporada que esperaban 
y buscarán un triunfo para engro-
sar los promedios pensando en el 
próximo año.

El Taladro no consigue un 
triunfo hace siete encuentros, en ese 
lapso ha cosechado dos empates y 
cinco derrotas, en el medio se que-
dó sin técnico tras un común acuer-
do entre la dirigencia y Gustavo 
Munúa para terminar su contrato. 
Vienen de sufrir una goleada ante 

Godoy Cruz por 4-0 en Mendoza, 
estos malos resultados han llevado 
al equipo a estar en la penúltima 
posición con 23 unidades.  

Del otro lado, los dirigidos 
por Javier Sanguinetti tampoco 
viven un buen presente, dado que 
han podido ganar solo uno de sus 
últimos diez partidos, esa victoria 
la consiguieron ante Platense en 
la fecha 24 y fue recién la quinta 
victoria en el torneo. En su última 
presentación ante Defensa y Jus-
ticia igualaron 1-1 en Junín, en la 
tabla se ubican en el 25º lugar con 
25 unidades.

El Ciclón
San Lorenzo y Tigre se enfren-

tarán en el Estadio Pedro Bidegain, 
este viernes a las 21.15, por la 27° 
jornada de la Liga Profesional 
2024. El elenco dirigido por Mi-
guel Ángel Russo perdió tres de 
sus últimos cuatro encuentros por 
lo que necesita con urgencia un 
triunfo ante su gente. Enfrente, el 
Matador busca sumar de cara a los 
promedios del año que viene.

El equipo dirigido por Miguel 
Ángel Russo no llega de la mejor 
manera a este enfrentamiento. Hace 
cuatro partidos que no gana, ya que 
cayó con Racing 2-1 y perdió ante 
Belgrano 2-0 en su estadio. Luego, 
empató 1-1 con River en Núñez, 
con gol de Íker Muniaín desde los 
doce pasos y viene de perder 1-0 
frente a Argentinos Juniors en el 
Estadio Diego Armando Marado-
na. El conjunto de Boedo no tiene 
chances de jugar ningún certamen 
internacional el año que viene. En 
el torneo, se ubica en el puesto 23º 
con 29 unidades. Por su parte, Tigre 
también llega con un flojo andar en 
el campeonato. Tan solo ganó en 
una de sus últimas ocho presenta-
ciones -frente a Banfield por 1-0 
en la fecha 23- y viene de igualar 
dos partidos 0-0 ante Instituto y 
Barracas. En su última presenta-
ción cayó 2-0 en Victoria frente a 
Independiente Rivadavia, resultado 
que lo posicionó en el 19° lugar. 
Además, en la Tabla de Promedios 
de 2025, se ubica anteúltimo por lo 
que debe sumar de a tres si, en caso 
de que haya descensos, no quiere 
despedirse de la primera división 
el año que viene.

Argentinos busca la clasificación

La AFA define el
formato para el 2025

Mientras la Liga Profesional 
se prepara para lo que será un 
fin de semana a pura definición, 
con Vélez, Talleres y Huracán 
en pugna por el título -y varios 
equipos a la espera de saber cómo 
clasificarán a los torneos conti-
nentales-, en AFA ya piensan en 
lo que será la temporada 2025, 
que contará con 30 equipos como 
consecuencia de la anulación 
de los descensos en 2024. Así, 
el viernes habría una Asamblea 
en la casa madre del fútbol ar-
gentino en la que se votaría el 
sistema de competencia para el 
año próximo, con dos opciones 
que asoman en el horizonte para 
los clubes de la Liga Profesional.

Si bien no está confirmado, 
lo cierto es que se espera que 
este viernes se lleve adelante la 
Asamblea Ordinaria de AFA en 
la que se someterá a votación 
el sistema de competencia para 
la próxima temporada. Allí, dos 
son las ideas que se expondrán 
ante los clubes, para que éstos 
voten y definan de qué manera 
se jugará en el 2025, además de 
también terminar de resolver si 
la temporada contará con dos o 
cuatro descensos.

La primera de las opciones 
que se expondrá será la de dispu-
tar dos torneos cortos a lo largo 
del año, ambos con el formato 
de la Copa de la Liga, como se 

disputó a comienzos de 2024. De 
esa manera, los clubes quedarían 
separados en dos zonas, con 
fecha de clásicos y los playoffs 
para definir al campeón. La 
segunda opción sería algo más 
similar a lo jugado en 2024, pero 
con más equipos: una Copa de la 
Liga a comienzos de año y un tor-
neo de liga, todos contra todos.

Después de lo que fue la 
Asamblea -confirmada judi-
cialmente después de las im-
pugnaciones- en la que se votó 
a favor de la suspensión de los 
descensos en la actual tempo-
rada, la Liga Profesional quedó 
conformada por 30 equipos para 
2025, dados los ascensos de Al-
dosivi -campeón de la Primera 
Nacional- y San Martín de San 
Juan -campeón del Reducido-. 
De todas maneras, en la próxima 
Asamblea de AFA, también se 
someterá a votación si acaso el 
año próximo los descensos se 
mantienen en dos o si se amplían 
a cuatro equipos.

Si acaso la decisión es la de 
ampliar la cantidad de descensos, 
entonces restará saber de qué 
manera se repartirán, tanto por el 
lado promedios como por la tabla 
anual. De todas maneras, lo único 
que por ahora es cierto es que la 
temporada 2025 contará con 30 
equipos y deberán definir de qué 
manera se llevará adelante.

Palacios, el nuevo
refuerzo de Boca

El mediocampista chileno 
Carlos Palacios se hizola revi-
sión médica para convertirse en 
nuevo refuerzo de Boca, equipo 
al que se suma luego de su paso 
por Colo-Colo.

Palacios, que tiene 24 años 
y viene de jugar en 2023 y 2024 
con el Colo-Colo, llegó a la clí-
nica acompañado por Marcelo 
Delgado, integrante del Consejo 

del Fútbol de Boca.
“Cualquiera quiere jugar en 

el mejor equipo de Sudaméri-
ca”, confesó este miércoles el 
mediocampista ofensivo antes 
de subirse al avión que lo lle-
varía a la Argentina.

Luego de la revisión médi-
ca, Palacios firmará contrato 
en Boca por los próximos tres 
años.

Palacios, ex Colo-Colo
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“Estoy muy contento con lo que
hice”, afirmó Franco Colapinto
El argentino valoró el aprendizaje que supuso esta experiencia

Luego de nueve intensas ca-
rreras, Franco Colapinto conclu-
yó su primera experiencia en la 
Fórmula 1. Tuvo un comienzo 
fulgurante, que sorprendió a pro-
pios y extraños, sumando puntos 
en Bakú y en Texas, y haciendo 
grandes carreras en Monza y 
Singapur. Sin embargo, con el 
correr de las fechas, su desempeño 
fue decayendo y tuvo accidentes 
en los últimos cuatro Grandes 
Premios. El argentino realizó un 
balance sobre su rendimiento en la 
Máxima y explicó que esta breve 
experiencia fue un gran aprendi-
zaje para el futuro.

El click se produjo en Brasil, 
cuando lo que parecía ser un fin de 
semana único por la cantidad de 
fanáticos argentinos que se acer-
caron a apoyarlo, terminó siendo 
una experiencia traumática. Cho-
có durante la Q1 el domingo por 
la mañana y, más tarde durante 
la carrera, volvió a estrellarse en 
la subida hacia la recta principal 
mientras se encontraba el Safety 
Car en pista.

Colapinto habló sobre su primera experiencia en la máxima categoría

En Las Vegas parecía listo para 
dejar atrás ese mal trago, pero 
durante la Q2 sufrió un fortísimo 
impacto que superó los 50G y 
puso en duda su participación en 
la carrera, primero por su estado 
de salud y luego por los daños que 
sufrió su FW46. Por suerte para 
él todo salió bien y pudo correr 
al otro día.

“No solía tener accidentes. 
Los primeros casi que fueron en 
F1. Pero es parte del proceso. Y 
creo que pasé por algunos mo-
mentos este año que fueron difíci-
les. Estuve tratando de maximizar 
el auto. Miro hacia atrás y veo 
momentos, por supuesto, donde 
podría haberlo hecho mejor, y veo 
momentos en los que hice un muy 
buen trabajo sin conocer el coche 
y maximizando la oportunidad”, 
expresó el pilarense en una entre-
vista con medios seleccionados. 

Colapinto encuentra dife-
rencias entre los accidentes de 
Interlagos y Las Vegas. Mientras 
que los ocurridos en Brasil los 
ve como parte de su proceso de 

aprendizaje, el de Estados Unidos 
cree que lo podría haber evitado. 

“Creo que Brasil fue muy di-
fícil, con mucha lluvia. Los autos 
eran casi inmanejable para todos. 
Y alguien iba a chocar. Lo veo 
como mi primera experiencia en 
mojado. Mi primera experiencia 
con intermedios, todo era muy 
nuevo. El que me duele por dentro 
un poco más es la de Las Vegas”, 
aseguró.

Y continuó, con respecto al 
choque en la ciudad del pecado: 
“Estaba en control, y estaba real-
mente empujando el límite en la 
clasificación. Estaba tratando de 
poner un Williams en la Q3. Tal 
vez no éramos lo suficientemente 
rápidos, pero estaba realmente, 
realmente, realmente yendo por 
ello, y tal vez fue demasiado. Ya 
estaba haciendo un buen trabajo y 
no necesitaba correr esos riesgos. 
Así que quizá la gestión del riesgo 
no fue la adecuada. Pero está en 
mi naturaleza también tratar de 
maximizar cada momento que me 
subo al auto”.

La nueva camiseta de
Messi en Inter Miami

Inter Miami presentó su nue-
va camiseta alternativa de cara a 
la temporada 2025. El conjunto 
donde milita Lionel Messi y 
contrató a Javier Mascherano 
como su nuevo entrenador, dio 
a conocer su nueva equipación, 
que lucirá tanto en la MLS, como 
en las competiciones de copa y 
en el flamante Mundial de Clu-
bes, donde participarán por haber 
obtenido la Supporter’s Shield, 
premio que se otorga al mejor 
equipo de la fase regular de la 
liga estadounidense. 

La nueva vestimenta será 
negra y gris. Está dividida por la 
mitad, con un tono a cada lado. 
En las mangas ocurre lo mismo 
pero al revés. Tanto el escudo 
como la marca y la publicidad 
serán de un rosa chillón, el color 
representativo del club. Además, 
las tres tiras icónicas de la empre-
sa que viste al club también serán 
negras, casi imperceptibles.

Por debajo, en la parte dere-
cha, tiene el logo de autenticidad, 
que detalla el modelo y la tec-
nología de la camiseta; mientras 
que del otro lado dos garzas 

forman una “M” de Miami, 
combinando el apodo y el lugar 
donde está ubicada la institu-
ción. Por último, en la zona de 
la nuca se lee el lema “Freedom 
to dream”, traducido al español 
“Libertad para soñar”, una de las 
frases representativas del equipo 
fundado en 2017.

El Inter Miami, que hace 
pocos días atrás anunció la con-
tratación de Javier Mascherano 
como nuevo entrenador, regre-
sará a la acción el 4 febrero, 
cuando disputen la primera ronda 
de la Copa de Campeones de la 
CONCACAF ante El Sporting 
Kansas City. El fin de semana 
del 22 de febrero se pondrá en 
marcha la MLS.

Además de estas dos com-
peticiones, el Inter jugará la 
Leagues Cup -el primer título 
de Messi en las Garzas- y la US 
Open Cup, las dos copas de los 
Estados Unidos. El plato fuerte 
llegará en junio, cuando dispu-
ten el Mundial de Clubes 2025, 
donde comparten grupo con el 
Al-Ahly de Egipto, Palmeiras y 
el Porto.

Flavio Briatore le abrió la
puerta de Alpine a Colapinto

La Fórmula 1 cerró su tem-
porada 2024 con la cuarta con-
sagración consecutiva de Max 
Verstappen y el título de cons-
tructores para McLaren, pero 
Alpine ya comienza a proyectar 
su futuro y en medio de los pre-
parativos, el nombre del argen-
tino Franco Colapinto resurge 
como una posible apuesta para 
el equipo francés en 2025.

Flavio Briatore, histórico 
asesor deportivo de Alpine, 
encendió las especulaciones al 
ser consultado por la situación 
del piloto argentino y del recién 
confirmado Jack Doohan. Aun-
que Doohan ocupará el segundo 
asiento del equipo en 2025 junto 

a Pierre Gasly, Briatore no cerró 
las puertas a un cambio en el 
futuro: “Mi trabajo es poner a 
Alpine en lo más alto, y nunca 
hay lugar para los sentimientos 
en la F1”, declaró al portal 
Auto-Hebdo, dejando entrever 
que el rendimiento será el único 
criterio para mantener o reem-
plazar a los pilotos actuales.

Colapinto, quien aún no tiene 
asiento para la próxima tempo-
rada, se perfila como una opción 
interesante para Alpine. Su perfil 
competitivo y su trayectoria en 
categorías inferiores desperta-
ron el interés de Briatore, quien 
en más de una ocasión elogió 
las cualidades del piloto argen-

tino y a pesar de que el equipo 
francés ya definió su alineación 
para 2025, la posibilidad de un 
cambio no es descartada.

La postura de Briatore re-
fuerza la naturaleza imprede-
cible de la Fórmula 1, donde 
el desempeño en pista y las 
decisiones estratégicas pueden 
modificar los planes de las 
escuderías. Para Colapinto, 
este guiño del asesor de Alpine 
representa una oportunidad de 
oro, en un contexto en el que 
cada movimiento puede acer-
carlo nuevamente a competir 
en la categoría reina, luego de 
que la posibilidad de Red Bull 
se debilite cada vez más.

Mbappé, absuelto de la
causa por supuesta violación

Kylian Mbappé no está te-
niendo el mejor comienzo en el 
Real Madrid. Más allá de que ya 
acumula 12 goles en 23 partidos, 
su rendimiento no está siendo el 
esperado y ha sufrido críticas 
de grandes leyendas del equipo. 
Además, en el último partido ante 
Atalanta sufrió una lesión que lo 
puede privar de la final de la Copa 
Intercontinental. En el medio ha-
bía sido denunciado por una su-
puesta violación en Suecia, razón 
por la que se le abrió una causa. 
Finalmente, la justicia determinó 
el cierre de la investigación por 
falta de pruebas.

En las últimas horas, la fiscal 
Marina Chirakova, expresó su 
veredicto: “Durante la investi-
gación se señaló a una persona 
como ‘sospechosa razonable’ de 
violación y de dos casos de ofen-
sa sexual, pero mi valoración es 
que las pruebas no son suficien-
tes para continuar y por eso se 
cierra el caso”. De esta manera, 
el francés quedó despojado de 
los cargos.

El hecho ocurrió el pasado 
mes de octubre, en un hotel de 

Estocolmo. Medios del país 
vinculaban a la estrella francesa 
en el caso como un “sospechoso 
razonable”. Kiki se encontraba en 
la capital sueca en ese momento, 
junto a algunos amigos, ya que el 
Real Madrid le había otorgado 
dos días libres durante la fecha 
FIFA.

Allí, según detallaron me-
dios locales, visitó distintos 
restaurantes y clubes nocturnos. 
La denuncia por la supuesta 
violación se produjo en el mis-
mo hotel donde se hospedaba, 
por eso se lo vinculó al caso. Él 
rápidamente se desprendió de la 
acusación con un posteo en su 
cuenta de X: “FAKE NEWS!!! 
Ya se convierte en previsible, 
como por casualidad en la víspera 
de la audiencia”.

En una reciente entrevista con 
Canal+, Mbappé dijo que “nun-
ca” se había sentido preocupado 
por la acusación. Pese a que re-
conoció que “hay mucho ruido”, 
aseguró que había intentado 
concentrarse en su trabajo. “Si la 
Justicia me convoca, simplemen-
te iré”, añadió en aquel momento.
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